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Der ganze Film, demnächst auf 
all unseren Kanälen 
www.sv-b.de 

 svbedburghau 

 svbedburghau 

 svbedburghau 

Impressum 

 

Was macht uns wirklich reich, was lässt uns jeden Tag stolz auf das zu 
Bett gehen, was wir getan haben? Wie schön ist es, das Vertrauen so 
vieler Menschen zu haben, an der Entwicklung und Ausbildung der 
Jugendlichen teilzunehmen, die unsere Zukunft sind. 
Was ist wichtiger, als gemeinsam mit der Gemeinschaft, in der wir 
leben, Freude zu teilen, zu schwitzen, uns zu bewegen, zu weinen und 
zu lachen? 
Was ist unser Erbe, wenn nicht die Zeit, die wir in das Wachstum der 
Menschen um uns herum investieren? 
 
Bei der SV Bedburg-Hau ehrenamtlich tätig zu sein zu sein war meine 
beste sportliche Entscheidung in meine leben! 
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Sascha Wilmsen 
1.Vorsitzender 

 

Vo r w o r t 
Liebe Sportfreunde und -innen, 
 
dies ist die 2. Ausgabe unserer 
Vereinsnachrichten unter dem neuen 
Namen „Anton“. Es freut uns, dass das erste 
Exemplar sowohl digital als auch als 
Printversion sehr gut angenommen wurde. 
Die Printversion wurde unter anderem auch 
an die Ehrenmitglieder persönlich verteilt. 
Aber auch viele andere Mitglieder haben, 
teilweise auf eigene Nachfrage, die 
gedruckte Variante erhalten. Daran, dass die 
Vereinsnachrichten mittlerweile sehr guten 
Anklang finden, haben vor allem die 
umfangreichen journalistischen Recherchen 
und die neue gestalterische Entwicklung 
großen Anteil. Die Abteilungen liefern 
größtenteils die gewünschten Berichte mit 
den dazugehörigen Bildern aus den 
unterschiedlichen Mannschaftsteilen, aber 
das Endprodukt besteht auch aus vielen 
weiteren Informationen und muss 
anschließend noch final ausgebildet 

werden. Was in anderen Vereinen oft von 
mehreren Mitgliedern gestaltet wird, macht 
bei uns im Moment einer   – noch. 
Für die Zukunft wollen wir schauen, dass 
wir diese wichtige Arbeit auf weitere 
ehrenamtliche Helfer aufteilen können. 
 
Weitere Themen, die ich im Vorwort 
anreißen möchte - vieles wird später noch 
ausführlicher geschildert - sind: 
 
In der vorherigen Ausgabe habe ich davon 
berichtet, dass die Gemeinde 
Sanierungsarbeiten am Platzhaus und den 
sanitären Anlagen bewilligt hat. Seit 
einigen Wochen ist klar, dass diese Arbeiten 
erst im Jahr 2025 ausgeführt werden.  
Neben den Sanierungsmaßnahmen ist für 
2025 auch noch geplant das Stankett auf 
dem „Fanhügel“ am Naturrasenplatz zu 
entfernen, u.a. damit die Gemeinde es bei 
der Rasenpflege einfacher hat. Eine 
Aufgabe für uns ist hierbei für die dort 
angebrachten Werbeschilder unserer 
Sponsoren einen neuen Platz zu finden. Da 
prüfen wir gerade noch die Möglichkeiten. 
 
Im Juni, einen Tag nach der 
Jahreshauptversammlung, gab es ein 
gemeinsames Event unserer A- und B-
Fußball-Jugendmannschaften: In einem mit 
insgesamt 60 Personen gefüllten Bus von 
Busreisen Stiehl ging es zum Public 
Viewing des EM-Eröffnungs-Spiels 
Deutschland gegen Schottland im 
Forstgarten Kleve. Eine schöne Sache mit 
einem noch schöneren Endergebnis von 5:1. 
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Nachdem die 1. Seniorenmannschaft der 
Fußballer in der letzten Saison Vizemeister 
in der Kreisliga C geworden ist, ist sie sehr 
erfolgreich in die neue Saison gestartet, 
steht aktuell mit deutlichem Abstand vor 
den Verfolgern auf dem 1. Platz. Vor der 
Saison wurde die Mannschaft durch einige 
Neuzugänge und durch nachrückende  
A-Jugendliche verstärkt. Aufgrund der 
großen Anzahl der insgesamt 
hinzugestoßenen Spieler, war es sogar 
möglich auch wieder eine 2.Mannschaft zu 
stellen. Auch diese Mannschaft spielt eine 
gute Rolle in der gleichen Liga, hat dort 
schon einige Erfolge erzielt und dem ein 
oder anderen favorisierten Gegner ein Bein 
gestellt.  
 
Bereits zum Ende des letzten Jahres wurde 
der Förderverein Grün/Weiß der 
Seniorenfußballer aufgelöst. Ein nicht 
unerheblicher Betrag ist auf dem 
Einzahlungskonto verblieben. Nachdem der 
Verein dann Ende 2024 1 Jahr geruht hat, 
kann Anfang des nächsten Jahres 
satzungsgemäß die komplette Auflösung 
des Kontos erfolgen, zugunsten der 
Fußballjugendabteilung. Die bisherigen 
Sponsoren bleiben uns größtenteils treu 
und unterstützen uns weiterhin. 
 
Viele, viele Jahre (ziemlich genau 75 an der 
Zahl) hat die Gemeinde das Grab von 
Anton-Riepe gepflegt, nun haben die 
Altherrenfußballer sich dieser Aufgabe 
angenommen und werden sein Grab weiter 
in Ehren halten. 

 
Seit einigen Wochen sind wir in der 
glücklichen Lage eine zusätzliche Sportart 
anbieten zu können: „Mama-Fitness“. 
Dieses Angebot richtet sich an 
frischgebackene Mütter, die nach der 
Entbindung etwas für sich und ihren 
Körper tun wollen. Ein schönes, besonderes 
Angebot, das wir mit Hilfe einer 
engagierten Übungsleiterin an dieser Stelle 
darstellen können.  Wir sind gespannt, wie 
sich dieser Bereich entwickeln wird. 
 
In allen Abteilungen können wir 
grundsätzlich nicht über fehlenden 
Nachwuchs klagen Leider mangelt es an 
Trainern und Übungsleitern. Beim 
Volleyball, Tischtennis oder Kinderturnen 
warten Kinder darauf bei uns Sport treiben 
zu dürfen, doch mangels Freiwilliger, die 
uns als Trainer oder Übungsleiter 
unterstützen, können wir diese Wünsche 
nicht erfüllen. Wir benötigen da dringend 
Unterstützung für diese Kinder und 
Jugendliche und freuen uns über jeden, der 
hier Bereitschaft zeigt sich zu engagieren. 
Wir bitten also ganz direkt jeden Leser zu 
prüfen, ob er selbst uns da helfen kann 
oder, ob er jemanden weiß, der es könnte. 
Entsprechende Info wird an den Vorstand 
erbeten. 
 
Der Mangel an Ehrenamtlern setzt sich auch 
an anderer Stelle fort- wie vor der 
Jahreshaupt -versammlung bereits zu 
erahnen war und was sich dann auch 
bestätigte. Es standen Neuwahlen an und 
insgesamt konnten weniger „Posten“ 
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besetzt werden als noch zuvor. Amtierende 
Vorstandsmitglieder haben sich zum Teil 
nicht erneut zur Wahl gestellt, sei es, weil 
sie vielfältige andere Aufgaben im Verein 
haben oder, weil sie aus anderen Gründen 
nicht mehr den zeitlichen Aufwand 
betreiben konnten. So verteilen sich die 
vielen Aufgaben, nicht nur im Vorstand, auf 
eigentlich viel zu wenige Schultern…. Was 
am Ende natürlich auch die 
Handlungsfähigkeit beeinflusst. Wir 
werden daher zukünftig einzelne 
Vereinsmitglieder um Unterstützung bei 
einzelnen Aufgaben bitten – ohne, dass der- 
oder diejenige einen konkreten Posten 
übernehmen muss. 
 
Auch dieses Jahr richtet die Fußballjugend 
wieder den Nikolaus-Drive-In aus, und 
zwar am Samstag, den 07.12. ab 17 Uhr. Neu 
ist dabei die Nutzung von Didi´s Büdchen, 
einem Verkaufswagen, der in unseren 
Vereinsfarben lackiert wurde und aus dem 
heraus bei hoffentlich angemessenen 
winterlichen Temperaturen Glühwein 
angeboten werden wird. 
 
Ihr seht, auch in dieser Ausgabe gibt es viel 
Interessantes zu berichten. 
Viel Spaß beim Lesen und gebt uns gerne 
auch eine Rückmeldung, wie Euch die 
Vereinsnachrichten in Ihrer aktuellen 
Version gefallen. 
Wir freuen uns dabei über Lob, aber 
natürlich auch über Verbesserungs-
vorschläge. 
 

 
Zum Abschluss möchte ich auch in dieser 
Ausgabe allen danken, die unseren Verein 
unterstützen, sei es als Sponsor, als Trainer 
oder in einer anderen ehrenamtlichen 
Tätigkeit. 
Wir erleben gerade eine Zeit, in der diese 
Hilfestellungen noch weniger 
selbstverständlich sind als früher, darum ist 
auch mein/unser Dank umso größer. 
 
 
Sascha Wilmsen 
1.Vorsitzender 
SV 1923/27 e.V. Bedburg-Hau 
 
 
 

 

           



                          

 

8 

 
 
 

 
 

 
 
 
  



                          

 

9 

E h r u n g e n 
J u b i l a r e 

G e b u r t s t a g e 
 

Runde Geburtstage > 65 J. 
bis 1. Quartal 2025 

 
Norbert Lenz  17.11.1954 

70 Jahre 
 

Klaus Heering  10.12.1944 
80 Jahre 
 

Christoph Güdden  30.01.1960 
65 Jahre 
 

Ingolf Heynen  12.02.1955 
70 Jahre 
 

Willi Heynen  23.02.1940 
85 Jahre 
 

Rolf Borsutzky  05.03.1945 
80 Jahre 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jubilare bis 1 Quartal 2025 
 
Kerkmann Rolf  28.04.1955  

70 Jahre 
Mitgliedschaft 
 

Schüller Karin  03.03.1985  
40 Jahre  
Mitgliedschaft  
 

Stockhorst Petra  06.12.1985  
40 Jahre 
Mitgliedschaft  
 

Nienhuys Ulrich  22.11.2000  
25 Jahre 
Mitgliedschaft 
 

Janßen Dirk   08.10.1985  
40 Jahre 
Mitgliedschaft 
 

Klinkhammer Elisabeth 01.10.1985 
    40 Jahre 
    Mitgliedschaft 
 
Klinkhammer Hans-Werner  

01.10.1985 
40 Jahre  
Mitgliedschaft 
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Im Rahmen unserer Vereinsstrategie haben 
wir einen professionellen Werbefilm über 
das Traineramt produziert. Ziel dieser 
Initiative ist es, die wertvolle Rolle der 
Trainer in unserem Verein hervorzuheben 
und potenzielle neue Trainer für unser 
Team zu gewinnen. 
 

 
Gründe für den Werbefilm: 
Wertschätzung der Trainerarbeit: Trainer 
sind die Schlüsselpersonen für die 
Entwicklung unserer Kinder und 
Jugendliche. Der Film zeigt, wie engagiert 
unsere Trainer sind und welchen Einfluss 
sie auf die persönliche und sportliche 
Entwicklung der Spieler haben. 
 

 
 

Der SVB-Film 
produced by 
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Anwerbung neuer Trainer: 
Durch die Präsentation der positiven 
Aspekte des Traineramts möchten wir neue 
und motivierte Trainer ansprechen. Der 
Film vermittelt, welche Möglichkeiten und 
Perspektiven die Tätigkeit als Trainer in 
unserem Verein bietet. 
 
Stärkung der Vereinsidentität: 
Der Film fördert das Gemeinschaftsgefühl 
innerhalb des Vereins und zeigt die Werte, 
die wir vertreten. Dies stärkt die 
Identifikation bestehender Mitglieder und 
macht den Verein attraktiver für 
Neuinteressierte. 
 

 
Erhöhung der Sichtbarkeit: Professionelle 
Medienarbeit erhöht unsere Reichweite und 
Sichtbarkeit in der Öffentlichkeit. Ein 
ansprechender Film kann auf unseren 

Social-Media-Kanälen und bei 
Veranstaltungen effektiv eingesetzt werden. 
 

 
 
Durch diesen Werbefilm möchten wir die 
Bedeutung des Traineramts unterstreichen 
und die Leidenschaft, die hinter dieser 
wichtigen Rolle steht, vermitteln. Wir sind 
überzeugt, dass der Film nicht nur die Sicht 
auf das Traineramt verändert, sondern auch 
langfristig zur positiven Entwicklung 
unseres Vereins beiträgt. 
 
 
Stefan Daams 
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Bedburg-Hau, 29.11.2025 
 
Der Sportverein SV Bedburg-Hau hat 
kürzlich einen Werbespot gedreht, um neue 
Trainer für die verschiedenen 
Sportdisziplinen des Vereins zu gewinnen. 
 
Der Spot wurde vom renommierten 
italienischen Fotografen Fabio Marras 
geschrieben und inszeniert und von 
Niederrhein-Medien aus Emmerich 
produziert. 
 
Die Kampagne hebt die Bedeutung der 
Trainerrolle hervor, nicht nur für die 
sportliche Entwicklung der jungen 
Athleten, sondern auch für die 
Gemeinschaft und das persönliche 
Wachstum der Trainer selbst. 
 
Durch eine emotionale Erzählweise zeigt 
der Spot, wie sehr eine Trainertätigkeit auf 
verschiedenen Ebenen einen positiven 
Einfluss haben kann. 
 
Dutzende kleine und große Athleten haben 
an dem Spot mitgewirkt und das exklusive 
und fördernde Vereinsleben der 
SV Bedburg-Hau authentisch verkörpert. 
 
 
 

 
 
 
Dieter Hufschmidt, langjähriger 
Ehrenvorsitzender der SV Bedburg-Hau, 
fungiert als Erzähler und verleiht der 
Botschaft mit seiner Erfahrung und 
Leidenschaft zusätzliche Tiefe. 
 
Der Spot wird bald über soziale Medien 
und lokale Kanäle veröffentlicht, mit der 
Hoffnung, neue Freiwillige zu gewinnen, 
die bereit sind, die sportliche Gemeinschaft 
zu stärken. 
 
Für weitere Informationen: 
www.sv-b.de 
 
 

 
 
 
 

SVB-Film 
Mitteilung 
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Es gibt ein neues Sport-Angebot bei der 
Sportvereinigung: 
 

MAMAFITNESS! 
 
Das Sportangebot für frischgebackene 
Mütter! 
Wann? 
Immer dienstags – 18:00 – 19:00 Uhr 
 
Wo? 
Sporthalle in Schneppenbaum 
in Bedburg-Hau 
 
Was brauche ich? 

 Großes Handtuch 
 Trinken 
 bequeme Sportkleidung 
 Sportschuhe mit geeigneter Sohle für 

die Sporthalle 
  

Wann ist der Kurs NICHT geeignet für 
Dich? 

 wenn Du noch keine Rückbildung 
gemacht hast 

 wenn Du Probleme mit Inkontinenz 
hast 

 wenn Du Deinen Beckenboden 
bewusst nicht anspannen kannst 

 wenn Du einen Kurs erwartest, bei 
dem Du nicht viel tun musst 😉 

Was kostet der Kurs? 
Vereinsmitglieder können den Kurs 
kostenlos besuchen. Sollte Dir das Training 
(nach einer Probestunde) gefallen und 

solltest Du noch kein SV Mitglied sein, 
dann findest Du jeweils notwendigen Infos 
zur Vereinsmitgliedschaft auf unserer 
Homepage SV-b.de. 
Der derzeitige Mitgliedsbeitrag liegt bei 
10,00€ / Monat. 
Wo gibt es weitere Infos und wo melde ich 
mich an? 
Meldet Euch bitte per E-Mail bei 
mamafitness@sv-b.de – da es nur eine 
begrenzte Teilnehmerinnenzahl gibt, ist 
eine vorherige Anmeldung bei unserer 
Trainerin erforderlich. 
Ein Hinweis im Vorfeld: Der Kurs findet 
grundsätzlich ohne Kinder statt. 
 

 
 
Svetislav Stefanovic 

Mamafitness 
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Karin Schüller wird 75 Jahre 

 
 
Unsere langjährige Trainerin der 
Geräteturngruppe feierte am 8. September 
in ihrem Familienkreis, mit einem deftigen 
Frühstück ihren 75. Geburtstag in der 
Antoniter-Klause. Karin hat über Jahrzehnte 
unseren Verein geprägt und mitgestaltet. 
Sie war über viele Jahre Dreh- und 
Angelpunkt für so viele Kinder. 
Da war es nur selbstverständlich, dass wir 
mit einer kleinen Abordnung der 
Fußballjugend ihr ein Ständchen bringen 
und Glückwünsche der Fußballjugend und 
auch des Vorstandes überbringen. 

 

Planwagenfahrt Altherren! 

 
 
Am 21.09.24 zogen die Altherren nebst 
Anhang mit dem Planwagen durch die 
niederrheinische Landschaft. Gestartet 
wurde die Fahrt um 15 Uhr an der Anton-
Riepe-Sportstätte und endete gegen 19:00 
Uhr an gleicher Stelle. Die 30 „Reisenden“ 
hatten ihr Vergnügen bei Musik, 
Knabbereien und dem ein oder anderem 
Kaltgetränk. Im Anschluss gab es noch 
leckeres Grillfleisch und selbstgemachte 
Salate. Besonders freute uns die Teilnahme 
aller passiven Mitglieder, die über 
Jahrzehnte in unserem Verein gegen den 
Ball getreten haben. 

 

Newsflash 1 
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Im Winter 2024 durften wir mit großer 
Freude Didi, unser neues Maskottchen, in 
der SV Bedburg-Hau willkommen heißen. 
Didi ist nicht nur ein fröhlicher Begleiter 
für unsere Mitglieder und Fans, sondern 
auch ein Symbol für den Teamgeist und die 
Gemeinschaft, die unseren Verein 
auszeichnen. 

 

Die Entscheidung, Didi als Maskottchen zu 
wählen, fiel nicht nur aufgrund seiner 
ansteckenden Energie und seines 
freundlichen Auftretens, sondern auch, um 
das Andenken an Dietmar Müller, ein 
geschätztes Mitglied unseres Vereins, zu 
ehren. Dietmar hat über viele Jahre hinweg 
einen bedeutenden Beitrag zu unserer 
Gemeinschaft geleistet und mit Didi 
möchten wir sein Erbe weitertragen. 

Ein ganz besonderes Highlight ist, dass 
Didi nun auch Namenspatron unseres 

neuen Büdchens wird. Dieses Büdchen wird 
nicht nur köstliche Speisen anbieten, 
sondern auch ein Ort sein, an dem sich 
unsere Mitglieder und Fans treffen, 
austauschen und gemeinsam die Spiele und 
Veranstaltungen genießen können. 

 

Das Büdchen wird somit zu einem weiteren 
Symbol für Zusammenhalt und 
Gemeinschaft, ganz im Sinne von Dietmar 
Müller. Wir sind stolz darauf, Didi in 
unserer Mitte zu haben und freuen uns 
darauf, gemeinsam mit ihm viele 
unvergessliche Momente zu erleben. Sein 
fröhliches Wesen wird sicherlich dazu 
beitragen, die Atmosphäre bei unseren 
Veranstaltungen zu bereichern und das 
Gedenken an Dietmar Müller lebendig zu 
halten. Auf eine erfolgreiche Zukunft mit 
Didi und unserem Foodtruck. 

Stefan Daams 

Didis Büdchen 
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Digitale Ballpumpe 
Wir freuen uns, bekannt zu geben, dass 
unsere Fußballjugend nun mit einer 
modernen digitalen Ballpumpe ausgestattet 
ist! Diese innovative Pumpe wird nicht nur 
die Effizienz beim Aufpumpen der Bälle 
steigern, sondern auch die Sicherheit und 
Spielqualität unserer jungen Spieler 
verbessern. Die digitale Ballpumpe 
ermöglicht eine präzise Druckeinstellung, 
sodass die Bälle immer optimal gefüllt sind. 
Dies ist besonders wichtig, um 
Verletzungen vorzubeugen und ein 
besseres Spielgefühl zu gewährleisten. 
Zudem ist die Handhabung der Pumpe 
kinderleicht, was es unseren jungen 
Sportlern ermöglicht, selbstständig ihre 
Bälle aufzupumpen und Verantwortung zu 
übernehmen. Mit dieser Anschaffung 
möchten wir die Trainingsbedingungen für 
unsere Fußballjugend weiter verbessern 
und ihnen die bestmögliche Unterstützung 
bieten. Wir sind überzeugt, dass die digitale 
Ballpumpe einen positiven Einfluss auf die 
Leistung und den Spaß am Spiel haben 
wird. Wir freuen uns auf viele spannende 
Trainingseinheiten und Spiele mit perfekt 
gefüllten Bällen! ⚽ 
 

    

 
Stankett ist weg 

Die Gemeinde hat kürzlich das Stankett am 
Rasenplatz entfernt, um die Pflege der 
Sportanlage zu optimieren und die 
Entwässerung zu verbessern. Diese 
Maßnahme ist Teil eines umfassenden 
Plans zur Instandhaltung und Aufwertung 
unserer Sporteinrichtungen. 
Durch die Entfernung des Stanketts wird 
der Rasenplatz leichter zugänglich für 
Pflegearbeiten, sondern es ermöglicht auch 
eine bessere Ableitung von Regenwasser. 
Dies ist besonders wichtig, um Staunässe zu 
vermeiden und die Spielfläche in einem 
optimalen Zustand zu halten. Die 
Gemeinde setzt sich aktiv dafür ein, die 
Sportanlagen für alle Nutzer zu verbessern 
und die Bedingungen für unsere Sportler zu 
optimieren. Wir sind zuversichtlich, dass 
diese Maßnahme langfristig zu einer 
höheren Spielqualität und einer besseren 
Nutzung des Rasenplatzes führen wird. 
 
Wir danken der Gemeinde für ihr 
Engagement und freuen uns auf viele 
erfolgreiche Spiele auf unserem nun noch 
besser gepflegten Rasenplatz! 
 
 
 

Newsflash 2 
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Die Neugestaltung unserer Homepage ist 
nun erfolgreich umgesetzt worden! Nach 
intensiven Planungen und kreativen Ideen 
ist es unserem Hauptgeschäftsführer 
gelungen, eine moderne und benutzer-
freundliche Website zu entwickeln, die 
sowohl unsere Vereinsidentität 
widerspiegelt als auch unseren Mitgliedern 
und Besuchern einen einfachen Zugang zu 
Informationen bietet. 
 

 
Die neue Homepage besticht durch ein 
frisches Design, das ansprechend und 
übersichtlich ist. Wichtige Informationen 
wie Trainingszeiten, Spielpläne und 
Neuigkeiten sind jetzt leicht auffindbar. 
Zudem haben wir die Navigation optimiert, 
sodass Nutzer schnell zu den gewünschten 
Inhalten gelangen können. Ein besonderes 
Augenmerk lag auch auf der 
Mobiloptimierung, damit unsere Website 
auf Smartphones und Tablets ebenso gut 
funktioniert wie auf Desktop-Computern. 
 
Ein weiteres Highlight der Neugestaltung 
ist der integrierte Instagram-Verlauf, der es 
unseren Mitgliedern ermöglicht, stets über 
bevorstehende Events und Aktivitäten  

 
informiert zu bleiben. Darüber hinaus 
haben wir einen Bereich für aktuelle 
Nachrichten und Berichte eingerichtet, um 
die Kommunikation innerhalb des Vereins 
zu fördern und die Gemeinschaft zu 
stärken. 
 
Wir sind überzeugt, dass die neue 
Homepage nicht nur die Sichtbarkeit 
unseres Vereins erhöht, sondern auch das 
Engagement unserer Mitglieder und 
Interessierten fördert. 
 
Ein großes Dankeschön an Svetislav 
Stefanovic, der hier maßgeblich an dem 
Projekt gewirkt hat! 
 
Wir laden alle ein, unsere neue Website zu 
besuchen und sich von den Verbesserungen 
zu überzeugen. Gemeinsam freuen wir uns 
auf eine erfolgreiche Zukunft! 
 

 
 
 
Stefan Daams 

Homepage neugestaltet 
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Erneut ein Abendspiel, erneut Flutlicht, 
Bratwurst und Derbyzeit – dieses Mal im 
Diebels Brauerei Kreispokal und gegen die 
erste Mannschaft der SGE 05 Bedburg-Hau. 
 
Man muss schon weit zurückblicken, wann 
das letzte Mal die ersten Garnituren der 
beiden Bedburg-Hauer Vereine SV 1923/27 
und SGE 05 gegeneinander gespielt haben. 
Als klarer Favorit ging der Bezirksligist aus 
Hasselt in die Partie gegen unsere 
Sportvereinigung, dem derzeitigen 
Tabellenführer der Kreisliga C Gruppe 1. 
Aber der Pokal hat ja bekanntlich seine 
eigenen Gesetze und somit hat sich der 
gesamte Verein auf ein umkämpftes 
Pokalspiel gefreut. 

 
In einer sehr ansehnlichen Partie setzten 
sich die Gäste vor knapp 300 Zuschauern 
auf der Anton-Riepe-Sportstätte 
letztendlich mit 1:4 gegen unsere  
Sportvereinigung durch. Der Bezirksligist 
hatte über die gesamte Partie Vorteile, 

allerdings konnte die SV vor allem in der 
zweiten Halbzeit sehr gut dagegen halten 
und sogar auf den Ausgleich drängen. 

 
Die Partie wurde von Anfang an engagiert 
von beiden Mannschaften angegangen, den 
ersten Torschuss markierte dann die SV in 
der 8 Minute. Den ersten Treffer verbuchte 
allerdings die SGE 05 in der 15. Minute für 
sich, Kosovar Demiri (SGE) konnte mit 
einem schönen Lupfer über unseren Keeper 
Jens Siedlaczek (SV) zum 0:1 einnetzen. 
Überschattet wurde diese Führung kurz 
darauf von der Verletzung von Louis 
Honselaar (SGE) in der 18. Minute, welcher 
daraufhin durch Len Deckers (SGE) ersetzt 
werden musste. Gute Besserung an dieser 
Stelle an Louis! Nur 4 Minuten später fällt 
dann etwas überraschend das 0:2 durch 
Lennis Bonnet (SGE – 22. Minute). 
 
Aber trotz dieser 2 Tore Führung hatte man 
im weiteren Verlauf der 1. Halbzeit nie das 
Gefühl, dass das eine „klare Sache“ für die 

Pokalderby 
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SGE 05 wird, unsere SV arbeitete ordentlich 
gegen den Ball und konnte bei eigenem 
Ballbesitz auch entlastende Angriffe zu 
Ende spielen. Nach 45 Minuten ging es 
dann mit 0:2 in die Pause. 
 
Zu Beginn der 2. Halbzeit gelang es unserer 
Sportvereinigung 1923/27 die Partie wieder 
offener zu gestalten und in der 52. Minute 
fiel dann der nicht unverdiente 
Anschlusstreffer zum 1:2 durch Simon 
Schoofs. In der Folge drängte die SV 
vergeblich auf den Ausgleich, welcher bei 
mehreren ansehnlichen Angriffen nur 
knapp durch das Aluminium und den sehr 
guten Paraden des SGE Torhüters Niklas 
Puff verhindert werden konnte. Ein nicht 
gegebener Handelfmeter und ein 
sehenswerter direkter Freistoß durch Simon 
Schoofs (SV) sorgten nochmal für etwas 
Aufregung bei den Anhängern beider 
Mannschaften und markierten zugleich 
dann auch die letzten Versuche der SV, die 
Gäste doch noch in eine Verlängerung zu 
zwingen. Der Treffer zum 1:3 in der 83. 
Minute durch Henrik Schümmer (SGE) 
sorgte dann für Klarheit und den letzten 
Treffer der Partie erzielte Jacob Falkhofen 
(SGE) in der 86. Minute. 
 
Den vorausgegangenen Zweikampf 
zwischen Jacob Falkhofen (SGE) und Jarno 
Reintjes (SV) hätte man durchaus auch als 
Foul bewerten können – so allerdings pfiff  
der Schiedsrichter Marvin Konopatzki, 
dessen klare Spielleitung als insgesamt sehr 
gut anzusehen war, nach genau 90 Minuten 
beim Stand von 1:4 die Partie ab. 

Alles in Allem war es eine sehr gute 
Leistung der Sportvereinigung 1923/27, der 
alte Leitspruch „der Pokal hat seine eigenen 
Gesetze“ konnte sich aber leider nicht 
bewahrheiten. Über weite Strecken wurde 
der Klassenunterschied durch unsere SV 
mehr als wett gemacht und die Niederlage 
fällt letztendlich auch etwas zu hoch aus. 
Der Bezirksligist aus Hasselt ist seiner 
klaren Favoritenrolle gerecht geworden und 
zieht somit in die 3. Runde des Diebels 
Brauerei Kreispokals ein. 
Ein solches Spiel war dann auch der 
passende Rahmen, um die neueste 
Errungenschaft unserer Fußballjugend 
enthüllen zu können – bereits von Weitem 
sichtbar, präsentierte sich unser neuer 
Verkaufsstand „Didi’s Büdchen“ den 
Besuchern der Partie und feierte einen 
Einstand nach Maß. Zuverlässig konnte hier 
der Durst der Besucher gelöscht werden 
und die Stehtische luden zum gemeinsamen 
„klönen“ ein! 
„Didi’s Büdchen“ werdet ihr in Zukunft 
öfter bei Veranstaltungen auf der Anton-
Riepe-Sportstätte antreffen, sei es bei den 
Jugendfußball-Turnieren oder bei 
Veranstaltungen der Fußballsenioren. 

 
 
Svetislav Stefanovic 
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Am 07. Dezember 2024 von 17 bis 19 Uhr 
laden wir herzlich zu unserem diesjährigen 
Nikolaus Drive In ein! Dieses festliche 
Event verspricht nicht nur eine besinnliche 
Atmosphäre, sondern auch zahlreiche 
Attraktionen für Groß und Klein. 

 
In diesem Jahr wird der Nikolaus mit 
seinem Rentier, einer zauberhaften Fee und 
vielleicht sogar Knecht Ruprecht zu uns 
kommen, um die Kinder zu erfreuen und 
die Vorfreude auf Weihnachten zu steigern. 
Die kleinen Gäste können sich auf eine 
persönliche Begegnung mit dem Nikolaus 

freuen, der sicherlich viele Geschichten und 
Überraschungen mitbringen wird. 
Für die Erwachsenen bieten wir Glühwein 
vom Verein an, um sich bei winterlichen 
Temperaturen aufzuwärmen. Zudem haben 
alle die Möglichkeit, wunderschöne 
Weihnachtsbäume zu erwerben. Pro 
verkauften Baum gehen fünf € direkt an 
unsere Vereinsjugend, was eine tolle 
Gelegenheit ist, die Nachwuchsarbeit zu 
unterstützen und gleichzeitig den eigenen 
Weihnachtsbaum zu besorgen. 
Ein weiteres Highlight in diesem Jahr ist 
natürlich Didi’s Büdchen. Hier können 
neben dem Glühwein auch tolle 
Vereinsartikel erworben werden, die sich 
perfekt als Weihnachtsgeschenk eignen. Für 
garantiertes Schnee-Feeling haben wir 
ebenfalls gesorgt. 
Um das Event noch gemütlicher zu 
gestalten, werden rund um Didi’s Büdchen 
einladende Sitzecken mit Heizpilzen 
eingerichtet. So können alle Besucher in 
entspannter Atmosphäre zusammen-
kommen, sich austauschen und die festliche 
Stimmung genießen. 
Wir freuen uns auf einen unvergesslichen 
Abend voller Freude, Gemeinschaft und 
weihnachtlicher Stimmung. Kommt vorbei 
und feiert mit uns – wir freuen uns auf 
euch! 
 
 
Stefan Daams 
 

Nikolaus Drive In 2024 
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Es war einmal ein guter Mann namens 
Nikolaus, der in einem kleinen Dorf lebte. 
Nikolaus war bekannt für seine 
Freundlichkeit und seine großen, 
liebevollen Taten. Er hatte ein großes Herz 
und half gerne anderen Menschen. 
 
Eines Tages hörte Nikolaus von einer armen 
Familie, die drei kleine Mädchen hatte. Die 
Familie hatte nicht genug Geld, um ihnen 
schöne Kleider oder sogar Essen zu kaufen. 
Nikolaus wollte den Kindern helfen, aber er 
wollte nicht, dass sie wussten, woher die 
Geschenke kamen. Also hatte er eine tolle 
Idee! 
In der Nacht schlich sich Nikolaus heimlich 
zu ihrem Haus. Er hatte drei kleine 
Geschenke dabei: für jedes Mädchen ein 
wunderschönes Kleid. Er warf die 
Geschenke durch das Fenster und 
verschwand schnell in der Dunkelheit. Am 
nächsten Morgen waren die Mädchen 
überglücklich, als sie die Geschenke 
fanden! 
 
Die Nachricht von Nikolaus' guten Taten 
verbreitete sich schnell im Dorf. 
 
Die Menschen begannen, ihn zu 
bewundern und zu lieben. Jedes Jahr am 6. 
Dezember, dem Nikolaustag, feierten die 

Dorfbewohner Nikolaus und seine 
Freundlichkeit. Sie stellten ihre Schuhe vor 
die Tür, in der Hoffnung, dass Nikolaus 
ihnen auch etwas bringen würde. 
 
Und so wurde Nikolaus zu einem Symbol 
für Geben und Teilen. Auch heute noch 
feiern wir den Nikolaustag, indem wir 
Geschenke austauschen und an die 
Bedeutung von Freundlichkeit und 
Hilfsbereitschaft denken. Und wenn wir an 
Nikolaus denken, erinnern wir uns daran, 
wie wichtig es ist, anderen zu helfen und 
Freude zu verbreiten. 
 
So, liebe Kinder, denkt daran: Jeder kann 
ein bisschen wie Nikolaus sein, indem er 
freundlich ist und anderen hilft! 

 
Stefan Daams 

Die Geschichte des heiligen 
St. Nikolaus 

[kindgerecht erzählt] 
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Anfang Januar 2023 fand unsere jährliche 
Jahreshauptversammlung statt. 
Neben einigen Neuwahlen mussten wir 
unter anderem Marco Arntz als langjährigen 
„Zeugwart“ ziehen lassen. Ganze 10 Jahre 
war er für uns als Organisator für 
Sportartikel, Sportgeräte und Getränke 
zuständig. Er wurde natürlich von den 
Anwesenden gebührend aus seinem Amt 
verabschiedet. 
Ein passendes Geschenk hatte unser AH-
Sprecher natürlich parat. Doch das blieb 
nicht die einzige Änderung. Auch unser 
bisheriger AH-Sprecher Achim Pastors 
stand, auf Grund seiner beruflichen 
Situation, nicht mehr für eine Neuwahl zur 
Verfügung. Hier rückt Stefan Daams nach 
und übernimmt ab Sommer diesen 
Ehrenamtsposten. Ebenso im 
Altherrenvorstand rückt unser neu 
gewählter Mannschaftskapitän Michael 
Verhülsdonk nach. Michael fungierte 
bereits in Zeiten von Wolfgang Hufschmidt 
als Vorstandsmitglied und bringt reichlich 
Erfahrung und eine ordentliche 
fußballerische Expertise mit. 
 
Im Juni ging es dann auf Altherren-Tour 
nach Bochum. Organisiert von Dominik 
Mengel, unserem Altherren-Trainer, ging es 
unter Tage. 
Ein Besuch im Deutschen 
Bergwerkmuseum stand u.a. auf dem 
Tagesplan.  

 
Eine Bergwerkführung brachte die 
Altherren ein Stück näher an die damaligen 
herausfordernden Arbeitsbedingungen und 
die Kameradschaft der Kumpels unter Tage. 

 
Auch über die Sicherheitsvorkehrungen im 
Bergbau konnte man sich eindrucksvoll. 
informieren. Risiken durch Gasexplosionen 
oder Einstürze galt es auch damals schon zu 
minimieren. 

 
Es waren bleibende Eindrücke, die dort 
vermittelt wurden. Die Themen 
technologischer Fortschritt, Umweltschutz, 
Arbeitsbedingungen, Transport & Logistik, 
Sicherheit und vor allem die 
Kameradschaft, Toleranz und Humanität 

Alte Herren 
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haben bei vielen Altherrenmitgliedern 
nachgewirkt. 
 
Abseits von Touren und Neuausrichtung 
wurde auch noch Fußball gespielt. Es 
wurden zahlreiche Freundschaftsspiele 
ausgetragen. Man duellierte sich in 
Freundschaftsspielen gegen Concordia 
Goch und Alemania Pfalzdorf, SV Haldern, 
Rheinwacht Erfgen, 
gegen SSV Reichswalde, SuS Kalkar, 
BV DJK Kellen und SV Nütterden. 
Dazu gab es u.a. erfolgreiche 
Turnierteilnahmen: 
Ende Oktober bei der SGE Bedburg-Hau, 
im Januar bei Rheinwacht Erfgen und SuS 
Kalkar, im Mai bei Fortuna Keppeln, 
Ende Juni unser 49. Anton-Riepe-
Gedächtnisturnier, das wir gewinnen 
konnten. 
 
Nebenbei wurde dann auch noch viel mit 
den Senioren trainiert und gemeinsame 
Spiele organisiert, inkl. anschließendem 
Grillen. 
 
Seit September haben wir, dank Michael 
Verhülsdonk, auch eine U50-Mannschaft. 
Die ersten Spiele wurden bestritten und es 
werden zukünftig noch mehr folgen. 
Das ganz aber ohne in Konkurrenz zum 
normalen Altherren-Betrieb zu stehen. 
 
An dieser Stelle ein großes Dankeschön an 
Michael für sein Engagement. Die enorme 
Teilnahme und Spielerzusagen bei 
insgesamt 35 aktiven Fußballern, zeugt von 

einer völlig intakten Mannschaft und 
Gemeinschaft. 
 
Das zeigt sich auch bei unseren Events und 
Ausflügen. Ob Radtouren, Planwagenfahrt, 
Grillabende oder die Altherrentour, wir 
haben stets eine Vielzahl von aktiven und 
erfreulicherweise auch von passiven 
Mitgliedern, die wir begrüßen können. 
 
Unseren Ehrenmitglieder möchten wir an 
dieser Stelle ebenfalls danken. Sie meiden 
kaum eine Veranstaltung, nehmen lebhaft 
an unseren Rahmenprogrammen teil und 
erfreuen so manch jüngeren Spieler mit 
ihren Geschichten. 
 
 

 
 
Am Mittwoch, den 25.09.2024 stand 
der erste Einsatz unserer Ü50-Truppe von 
den Altherren auf dem Programm. Um 19:30 
Uhr war Anstoß bei unserem Nachbar von 
Rheinwacht Erfgen. 
Anfängliche Zuordnungsprobleme ließen 
dem Gegner schnell Freiraum, wodurch 

Ü-50 Mannschaft 



                          

 

29 

dann auch die ersten Tore fielen. Davon 
unbeeindruckt, stellte unser Kapitän und 
Organisator der Ü50-Truppe in der zweiten 
Halbzeit um und wir konnten die Ordnung 
stabilisieren und selbst Druck auf den 
Gegner aufbauen. 
 
Mit zunehmender Spieldauer entwickelten 
sich auch ansehnliche Spielzüge und wir 
setzten gefährliche Kontor. Hinten stabil, 
vorne agil, so fielen dann auch die Tore. 
Am Ende trennte man sich verdient mit 
einem Unentschieden, 5 : 5.  
Sowohl wir als auch Erfgen waren von dem 
Spiel und der gezeigten Leistung begeistert. 
Schnell war klar, dass soll nicht nur das 
erste und vor allem nicht das letzte Spiel 
der Ü50-Mannschaft sein. 
Im Anschluss wurde es dann gemütlich. 
Unsere Freunde von Rheinwacht Erfgen 
brachten gekühlte Getränke in unsere 
Umkleidekabine. Dabei dankten wir 
nochmals Michael Verhülsdonk für sein 
Engagement, seinen Einsatz und seine 
Geduld rund um die Ü50-Organisation. 
Beharrlichkeit zahlt sich halt aus. 

 
Auch Erfgen fand Gefallen an dem Spiel 
und an dem Bierchen danach. So ließen wir 

uns nicht lange bitten und folgten den 
Kameraden in das Vereinsheim von Erfgen. 
Hier entwickelte sich eine tolle 
Atmosphäre. 

 
Am Montag, den 04. November stand dann 
das zweite Spiel an. Diesmal auf unserer 
Anton-Riepe-Sportstätte. Eigentlich sollte 
das Spiel eine Woche zuvor in Griethausen 
stattfinden, doch die dortigen 
Platzverhältnisse ließen leider kein 
Spielbetrieb zu. 
Somit duellierte man sich auf Augenhöhe 
im Spiel 11 gegen 11 (eigentlich wird im 
Ü50-Spielbetrieb mit 6 +1 gespielt) auf 
unserem Kunstrasen. 
 
Das Endergebnis mit 0 : 1 zeigte nicht ganz 
die Wahrheit auf dem Platz, aber man 
trennte sich äußerst zufrieden mit der 
erbrachten Leistung.  
 
Es bleibt also rundum spannend bei den 
Altherren. Wer Lust und Zeit hat, ist gerne 
eingeladen mal vorbeizuschauen und 
vielleicht sogar auch mal mitzutrainieren. 
Jeden Dienstag ab 19:00 Uhr rollt der Ball. 
 
Stefan Daams 
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Seit dem 01. Oktober 2024 findet ihr uns 
nun auch auf Facebook. 
Profilübergreifend mit Instagram werden 
hier unsere neusten Aktivitäten sowie 
Spielankündigen veröffentlicht. Sehr zum 
Wohle unserer Sponsoren und Partnern, 
denen wir damit eine noch größere 
Werbeplattform bieten können. Aktuell 
folgen uns hier mehr als 1.800 Follower. 
Unsere Beiträge auf Instagram & Facebook 
zusammen, werden im Schnitt von rund 
75.000 Follower / Monat gesichtet. 

Newsflash 3 
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Unangefochten Tabellenführer, 
Erste Mannschaft SV Bedburg-Hau 

 
Die erste Herrenmannschaft des SV 
Bedburg-Hau überzeugt diese Saison mit 
einer herausragenden Bilanz und zeigt 
eindrucksvoll, was mit dem Motto 
„Gemeinsam Stark“ möglich ist. Nach elf 
Spielen steht das Team um Sascha Lousee 
mit beeindruckenden 76:8 Toren und 33 
Punkten unangefochten an der 
Tabellenspitze. Alle Partien wurden bisher 
konstant gewonnen, ohne einen einzigen 
Punktverlust, was die starke Teamleistung 
unterstreicht. Besonders hervorzuheben ist 
dabei die offensive Durchschlagskraft des 
Teams, die in jedem Spiel zahlreich trifft, 
sowie eine gut organisierte Defensive mit 
einem wachsam agierenden Keeper. 
 
Wo wir uns aber dann doch etwas schwerer 
getan haben, waren die Spiele gegen 
Mehr/Niel und Donsbrüggen. Ein wahrer 
Höhepunkt war das Spiel gegen SGE 
Bedburg-Hau 3. Die Zuschauerresonanz war 
überwältigend - viele, viele Fans 
versammelten sich, um dieses mit 
Spannung erwartete Spiel zu verfolgen. 
Es wurde deutlich, dass das Derby im Kreis 
großes Interesse weckte. In einem 
intensiven und umkämpften Spiel konnten 
wir am Ende knapp mit 2:1 gewinnen und 
damit unsere Siegesserie fortsetzen. 
 

 
Ein echter Kraftakt und ein verdienter Sieg. 
Nach dem Schlusspfiff lagen sich die 
Spieler in den Armen und die Fans feierten 
das Team für die kämpferische Leistung. 
 
Dieses Spiel hat uns wieder gezeigt, wie 
besonders Derbys sein können und vor 
allem, wie stark wir gemeinsam sind. 
„Gemeinsam Stark“ unser Motto, wurde in 
diesen 90 Minuten eindrucksvoll gelebt. Im 
Kreispokal bestritten wir das erste Spiel 
gegen Keppeln, was wir klar und deutlich 
gewonnen haben. 
Es durfte nicht anders kommen und das Los 
für die zweite Runde bescherte uns wieder 
ein spannendes Derby gegen unseren 
Nachbarn aus Hasselt. 
 
Dieses Mal gegen die erste Garde von SGE 
Bedburg-Hau. 
Die Partie fand auf der heimischen 
Sportanlage statt und lockte wieder 
zahlreiche Zuschauer an, die für eine 
besondere Atmosphäre sorgten 
Das Spiel war heiß umkämpft, aber leider 
musste sich unser Team am Ende mit 1:4 
geschlagen geben. An diesem Spiel konnten 
wir wieder sehen, dass wir nicht in die 
Kreisliga C gehören.  
In den vergangenen Wochen konnte sich 
die Mannschaft noch einmal weiter 
verstärken. 
 
 

Seniorenfußball 
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Mit Daniel Herzel und Yannick Wild, die 
beide zuletzt beim FC Kleve in der 
Bezirksliga gespielt haben, kamen zwei 
erfahrene Spieler hinzu, die die Qualität des 
Teams weiter steigern. 
 
Die Trainingsbeteiligung ist sehr gut und 
neben dem Platz wird auch das Miteinander 
gepflegt. Gemeinsame Unternehmungen 
wie Grillabende, Feierlichkeiten usw. 
fördern den Zusammenhaltet und sorgen 
für ein starkes Wir-Gefühl. 
 
Ein großer Dank geht auch wieder an die 
treuen Fans, die die Mannschaft mit vollem 
Einsatz Woche für Woche unterstützen. 
Ebenfalls danken wir unseren Sponsoren:  
Schoofs Tiefbau GmbH & Co KG, 
Elektrotechnik Gerritzen, 
Bedachung Jansen und 
Heymeyer Verpackungen GmbH für die 
Ausstattung der ersten und zweiten 
Mannschaft mit Trikots, T-Shirts, ZipTops 
und Trainingsanzügen. 
 
Dank dieser Unterstützung können wir 
bestens ausgerüstet in jede Partie gehen 
und weiterhin „Gemeinsam Stark“ unseren 
Weg gehen. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

Nach holprigem Start stabilisiert - 
Zweite Mannschaft SV-Bedburg-Hau 
 
Unsere zweite Mannschaft der SV-Bedburg-
Hau hatte zu Saisonbeginn einige 
Herausforderungen zu meistern, doch die 
junge Truppe hat sich mittlerweile gut 
eingespielt und steht aktuell auf einem sehr 
guten 5. Tabellenplatz. 
 
Mit 21 Punkten und einer Tordifferenz von 
39:26 Toren zeigt die junge Mannschaft ihre 
Qualität und das Potenzial, das in ihr steckt. 
 
Zu Beginn der Saison war der Start etwas 
holprig- die neu zusammengestellte 
Mannschaft musste sich zunächst 
aufeinander abstimmen und die Spielweise 
finden, die am besten funktioniert. 
 
Doch mit kontinuierlichem Training und 
zunehmenden Teamgeist hat sich die 
Truppe immer besser einspielt. 
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Dabei zahlt sich die intensive Arbeit der 
beiden Trainer aus, die nicht nur an der 
Technik, sondern auch an der Harmonie 
innerhalb des Teams arbeiten. 
 
Inzwischen ist die Mannschaft gut 
eingespielt und das Gruppengefüge ist sehr 
stabil. Weiter so! Ein besonderes Highlight 
in dieser Saison ist Roy Lehnen, der sich 
zunehmend als zuverlässiger Torschütze 
etabliert. 
 
Mit bisher 8 Toren führt er die 
Torschützenliste der 2. Mannschaft an und 
ist damit eine wichtige Säule in der 
Offensive. 
 
Seine Tore sind ein Resultat aus harter 
Arbeit und Einsatz und er beweist Woche 
für Woche sein Talent vor dem 
gegnerischen Tor. 
 
Bei diesen Ergebnissen und vielen 
Verbesserungen zeigt uns, dass wir auf 
einem vielversprechenden Weg sind. Mit 
diesem Tempo kann die Mannschaft in der 
Tabelle weiter klettern und vielleicht sogar 
höhere Plätze erreichen. 
 
Die Unterstützung der Fans und das 
Engagement aller Beteiligten lassen uns 
optimistisch in die Zukunft blicken. 
 
 
 
 
 

 
Mit Zusammenhalt und Einsatzbereitschaft 
aller wird diese junge Mannschaft 
sicherlich noch für die eine oder andere 
Überraschung sorgen. 
 

 
 
Josef Gossen 
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In der Hinrunde 2024/25 haben unsere 
Fußball-Bambinis mit rund 17 Kindern 
wöchentlich trainiert. Wir freuen, dass die 
Gruppe mittlerweile auf über 20 Kinder 
angewachsen ist! 
Dies zeigt nicht nur das wachsende 
Interesse am Fußball, sondern auch die 
Begeisterung der Kinder für den Sport und 
die Gemeinschaft. 
 
Vor der Hinrunde gab es aber erstmal eine 
Abschiedsveranstaltung der letzten 
Bambinis. Dazu wurden alle Kinder in den 
Klever Tiergarten eingeladen. 

 
 

 
 

Bambini 
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Nach dem fesselnden Rundgang durch die 
Tierwelt, gab es im Anschluss noch 
Pommes, Nuggets und Würstchen für die 
Bambinis. 
 
Das wöchentliche Training am Montag von 
17:00 bis 18:00 (derzeit in unserer Dietmar-
Müller-Sporthalle) bietet den kleinen 
Fußballern die Möglichkeit, ihre 
Fähigkeiten zu entwickeln, Teamgeist zu 
fördern und vor allem viel Spaß zu haben. 
Trainerin Jule Siebers legt hierbei seit 
Jahren großen Wert darauf, dass die Kinder 
spielerisch an den Fußball herangeführt 

werden, sodass sie sowohl technische 
Fertigkeiten als auch soziale Kompetenzen 
erlernen. 
 
Ein weiteres Highlight in dieser Saison sind 
die neuen Spielenachmittage, die durch 
eine Reformierung des Fußballverbands 
eingeführt wurden. Diese Veranstaltungen 
bieten den Bambinis die Gelegenheit, ihr 
Können in einem freundschaftlichen 
Rahmen unter Beweis zu stellen und sich 
mit anderen Mannschaften zu messen. 
 
Die Spiele sind nicht nur eine großartige 
Möglichkeit, Wettkampferfahrung zu 
sammeln, sondern auch eine Gelegenheit, 
neue Freundschaften zu schließen und den 
Teamgeist zu stärken. 
Wir sind stolz auf die Entwicklung unserer 
Fußball-Bambinis und freuen uns auf die 
kommenden Trainingseinheiten und Spiele. 
Ein großes Dankeschön an alle Trainer, 
Eltern und Unterstützer, die dazu beitragen, 
dass unsere kleinen Fußballer eine so 
positive Erfahrung machen können. 
Gemeinsam blicken wir optimistisch in die 
Zukunft und freuen uns auf viele weitere 
spannende Momente auf dem Platz! 

 
Stefan Daams 
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Ein toller Start für die F1! 
 
Die F1 ist mit 10 Kindern in die Saison 24/25 
gestartet. 
Unsere gemischte Mannschaft, bestehend 
aus zwei Mädchen und acht Jungs, spielt 
nun im 3. Jahr beinah unverändert 
zusammen. 
 
Das macht sich bezahlt, mit einem super 
Lauf in Staffel 2 im 1. Block blieben wir 
ungeschlagen. 
 
Nicht nur die Ergebnisse konnten sich 
sehen lassen, es wurde auch schöner und 
toller Fußball geboten. 
 
Wir freuen uns nun auf neue Gegner in 
Staffel 1. 
 
 

 
 
Der Spaß beim Training und bei den 
Spielen kommt auch nicht zu kurz, dass 
macht einfach Spaß! 
 
Vielen Dank an die Sponsoren und vor 
allem an alle Eltern, die hinter ihren 
Kindern stehen und die Mannschaft bei 
Wind und Wetter immer großartig 
unterstützen, dies wird natürlich auch 
weiterhin mit der „Welle“ der Mannschaft 
belohnt! 
 
 
Jens Willimzig 
 
 
 
 
 
 

F1-Jugend 
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Auf geht es für die jungen 
Wilden 

Nach einer aufregenden Saison, in welcher 
in der Rückrunde unsere F3 und F1 
zusammengelegt werden mussten, da leider 
zu wenig Spieler vorhanden waren, wurde 
festgelegt, dass wir in die nächste Saison 
nur mit 2 F-Mannschaften gehen werden. 
Im Hinblick darauf, dass 2 Spieler aus dem 
2016er Jahrgang und 1 Spieler aus dem 
2017er Jahrgang der F2 übrigblieben, lag 
also die große Hoffnung in den Spielern aus 
dem 2018er Jahrgang, welche aus der 
Bambini in die F- Jugend starten sollten. 
Zum Beginn der Saison haben wir dann 
insgesamt mit circa 12 Spieler für die F2 
gerechnet. 
 
Da Andreas Esser leider beruflich bedingt 
das Traineramt aufgeben musste und sein 
Sohn in die E-Jugend hochgegangen ist, 
sollte Daniel Janßen tatkräftige 
Unterstützung von Jörg Hermsen 
bekommen. 

 
 
 
Und was soll man sagen? Beim ersten 
Training sind alle Kinder voller Vorfreude 
zum Training erschienen.  
Dank der hervorragenden Vorarbeit der 
Bambini Betreuer Jule Siebers und Stefan 
Daams konnte mit einer super Grundlage in 
die Saison gestartet werden. 
 
Da auch die Kinder die Freude am Training 
im Bekanntenkreis teilten, ist die Anzahl 
der gemeldeten F2-Spieler inzwischen auf 
17 Kinder angestiegen, wodurch beim 
Training und den Spielen jedes Mal mit 
einer Anzahl von circa 12-14 Spielern 
gerechnet werden kann. 
Die ersten Spiele wurden ohne negative 
Wertung gespielt. 
 
Es folgte die Teilnahme am Flutlicht-Cup 
bei unserem Partnerverein SGE Bedburg-
Hau. 

F2-Jugend 
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Hier waren wir in unserer Gruppe durch 
viele Spieler des 2018er Jahrgangs absoluter 
Außenseiter. 
Nach toller Begrüßungszeremonie wurden 
die ersten Spiele zwar verloren, es kam aber  
 
 
auch von den anderen Trainern, die 
Rückmeldung, dass eine tolle Mannschaft 
mit viel Potential vorhanden ist, welche sich 
dann in einer späteren Partie durch eine 
tolle Abwehrleistung und 2 ausgespielte 
Konter einen Sieg einfahren konnte und 
zum Abschluss den verdienten Pokal voller 
Stolz in Empfang nahmen. 
 
Durch diesen Sieg, das Treffen an dem Tag 
mit dem Gladbach Maskottchen Jünther 
und der tollen Trainingsbeteiligung wuchs 
die Mannschaft schon in den ersten Wochen 
zu einer tollen Einheit zusammen. 
 
Die Herbstferien und das somit nicht 
stattfindende Training wurden nur 
schweren Herzens wahrgenommen und die 
Kinder sagten bereits vor den Herbstferien, 
dass sie sich aufs nächste Training freuen 
und man sich ja eventuell auch mal privat 
zum Kicken Treffen kann. 
 
Auch die Unterstützung der Eltern ist in 
vielerlei Hinsicht hier für das Trainerteam 
sehr erleichternd und es reicht hier nicht 
nur ein Dankeschön. 
 
 
 

 
Mit der ETL / HvE Steuerberatung fand sich 
durch die Unterstützung der Eltern ein  
Sponsor, welcher sich dazu bereit erklärte, 
einen Satz Trainingsjacken zu Sponsoren, 
so dass in Zukunft vor Spielen und 
Turnieren einheitlich aufgetreten werden 
kann. Auch hier ist die Vorfreude bereits 
riesig. 
 
 

 
 
Für den 08.12 ist einen Tag nach unserem 
Nikolaus-Drive ein gemeinschaftliches 
Weihnachtskegeln mit der Mannschaft 
bereits in Planung, welches einen tollen 
Jahresabschluss darstellen soll und es dann 
nach dem Jahreswechsel hoffentlich voller 
Spaß, Erfolg und Freude weiter gehen kann. 
 
 
Daniel Janßen 
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E 2 im Aufwind! 
 

Ganz neuformiert startet die E 2 in die 
Saison Herbst 2024. Die Mannschaft besteht 
aus einer Mischung von Spielern aus dem 
Jahrgang 2014, die bereits ein Jahr in der E-
Jugend gespielt haben, und frischen Kräften 
aus der F-Jugend. 
 
Das Training findet jeden Montag und 
Mittwoch von 17:00 bis 18:30 Uhr auf dem 
Kunstrasen des SV Bedburg-Hau statt. Es 
besteht eine enge Verbindung zu den 
Trainern und Spielern der E 1. 
 
Am Montag trainieren die Mannschaften 
gemeinsam. Mittwochs trainiert die E2 dann 
allein. Es ist also ein Tag, an dem 
Spielabläufe und Taktik für die 
Wettkampfspiele am Samstag trainiert 
werden können. 
 
An den neuen Spielmodus, ein großes Feld 
und ein Kleinfeld mit vier Toren, musste 
sich die Mannschaft erst noch gewöhnen. 
Insgesamt ist diese Änderung aber doch ein 
Vorteil, weil jetzt fast alle während des 
Wettkampfs durchgehend in Bewegung 
bleiben. 
 
Mittlerweile haben sich die Spielerinnen 
und Spieler auch auf dem größeren Feld 
aufeinander eingestellt und feste Positionen 
in ihrer Mannschaft gefunden, in denen sie 
 

 
 
ihre Vorlieben und Stärken im Fußballspiel 
gut entfalten können. 
 
Sie lernen ihre Pass- und Laufwege immer 
besser kennen. 
Der Abwehrregel bestehend aus Milan, 
Arend, Oliver und Niclas ist nur noch 
schwer zu knacken. In der Offensive steht 
Paulina bereit, der im Spiel gegen den SV 
Uedem ein besonderes Kunststück gelang. 
Sie tunnelte sowohl den Abwehrspieler als 
auch den dahinterstehenden Torwart und 
netzte so für die SV Bedburg-Hau ein. 
 
Im offensiven Mittelfeld ist unter anderem 
Avan, „Ich liebe es für diese Mannschaft zu 
spielen!“, aktiv. Im Spiel gegen Alemania 
Pfalzdorf zeugten drei Posten- und 
Lattentreffer binnen weniger Minuten von 
dem Offensivdruck, den die Mannschaft 
entfalten kann. 
 
Das war zwar nichts für die Nerven der 
zuschauenden Eltern, im Ergebnis konnte 
das Spiel aber doch mit 4 : 1 erfolgreich 
beendet werden. 
 
Insgesamt ist die Mannschaft auf einem 
guten Weg. 
 
 
Winfried van der Grinten 
  

E2 
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Spaß, Teamgeist und Siege: 
D1 der JSG SGE/SV Bedburg-Hau 

rockt die Leistungsklasse! 
 
Was für eine Entwicklung! Letztes Jahr 
haben die Jungs der D1 der JSG SGE/SV 
Bedburg-Hau den Klassenerhalt am letzten 
Spieltag gerade noch über die Ziellinie 
gerettet. Doch jetzt, nur eine Saison später, 
sind sie in der D-Jugend-Leistungsklasse 
kaum wiederzuerkennen und zeigen eine 
bärenstarke Hinrunde! Mit einem 
großartigen 4. Platz, 15 Punkten und einem 
Torverhältnis von 24:12 spielen sie nicht 
mehr nur um den Klassenerhalt, sondern 
mischen selbstbewusst oben mit. 
Ein wichtiger Baustein des Erfolgs ist das 
regelmäßige Training, dass das Team mit 
viel Engagement und Ehrgeiz verfolgt. Hin 
und wieder steht auch Athletiktraining im 
Allround auf dem Programm. Zugegeben, 
diese Extra-Einheiten fordern den Jungs 
einiges ab – hier geht es dann eher um 
„Schwitz und Schnauf“ als um „Kick und 
Spaß“. Doch die Spieler ziehen durch, denn 
sie wissen: Wer in der Leistungsklasse oben 
mitspielen will, braucht auch die nötige 
Fitness. 
Zur Rückrunde wird das Team durch eine 
tolle Spende weiter motiviert: Klaus 
Veenker und seine Firma Hagen & Partner – 
Ingenieure und Prüfungsingenieure – 
statten die Mannschaft mit neuen 
Kapuzenjacken aus. 
 

Ein großes Dankeschön an Klaus – in den 
neuen Hoodies wird das Team sicher noch 
motivierter auflaufen und ein echter 
Hingucker sein. 
Und auch wenn viele Spieler schon lange 
dabei sind, haben die Neuzugänge diese 
Saison besonderen Schwung gebracht. Sie 
haben sich vom ersten Training an nahtlos 
ins Team integriert und sich schnell 
eingefunden. Ob bei Passspielen oder in der 
Kabine – alle spielen und feiern zusammen 
als wären sie schon ewig dabei. Diese 
Harmonie stärkt das Team und macht sie 
für ihre Gegner noch gefährlicher. 
Nach jedem Sieg darf natürlich das Ritual 
schlechthin nicht fehlen: der legendäre 
Siegestanz! Der Tanz wird von Woche zu 
Woche ein Stück perfekter und inzwischen 
erwarten sogar die Fans schon regelmäßig 
die Tanzeinlage als krönenden Abschluss. 
Ein dickes Dankeschön geht an dieser Stelle 
auch an die Eltern, die die Mannschaft bei 
allen Spielen und Auswärtsfahrten nach 
Straelen, Nieukerk und Sevelen/Issum 
tatkräftig unterstützen. Ohne ihre Hilfe und 
ihren Einsatz wäre diese tolle Saison kaum 
möglich. 
Mit viel Teamgeist, einer starken 
Trainingsroutine und jeder Menge 
Unterstützung von allen Seiten ist die D1 
der JSG SGE/SV Bedburg-Hau bereit für 
eine erfolgreiche Rückrunde – und wir 
freuen uns schon auf viele weitere Tore, 
Siege und natürlich die dazugehörigen 
Tanzeinlagen! 
Frederick Koenen 

D1-Jugend 
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Findungsphase und Teamgeist 
stärken – D3-Jugend der 
SV/SGE Bedburg-Hau 

 
Mit dem Wechsel in die D-Jugend begann 
für die jungen Fußballer des SV Bedburg-
Hau und SGE Bedburg-Hau ein neues 
Kapitel. Durch die Bildung der 
Spielgemeinschaft SV/SGE Bedburg-Hau 
kamen zwei Mannschaften zusammen, die 
sich zunächst finden und als Team 
zusammenwachsen mussten. Dieser Schritt 
erforderte ein vorsichtiges Herantasten, da 
die Spieler sich auf neue Mitspieler und ein 
verändertes Spielsystem einstellen mussten. 
 
Gleich zu Beginn zeigte die Mannschaft 
eine beeindruckende Leistung und konnte 

das erste Spiel gegen Materborn 2 mit 
einem souveränen 4:0 für sich entscheiden. 
Doch es folgte auch eine Niederlage, die 
verdeutlichte, dass noch viele 
Herausforderungen auf das Team warten. 
Mit neuen Regeln wie dem Abseits, zwei 
zusätzlichen Feldspielern und einem 
größeren Spielfeld hatten die Kinder eine 
Menge zu verarbeiten. Die Anpassung an 
diese neuen Bedingungen benötigt Zeit und 
Geduld. 

 
 

D3-Jugend 
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Das nächste Spiel gegen einen starken 
Gegner, Viktoria Goch 2, stellte die 
Mannschaft erneut auf die Probe. Obwohl 
das Team zunächst in Rückstand geriet, 
zeigte es in den letzten zehn Minuten eine 
kämpferische und spielerisch überzeugende 
Leistung. 
Durch einige starke Kombinationen gelang 
schließlich das entscheidende Tor zum 2:1-
Sieg. 
 

 
 
Die Freude über diesen besonderen Sieg 
war groß und die Mannschaft kann stolz auf 
ihre herausragende Leistung sein. 
 
Im Anschluss musste das Team drei 
Niederlagen hinnehmen, wobei zwei davon 
vermeidbar gewesen wären. Dies zeigte, 
dass es noch viel Arbeit gibt, um das 
Potenzial der Mannschaft voll 
auszuschöpfen. 
 
Das Trainerteam ist motiviert, die Spieler 
für die kommenden Spieltage bestmöglich 
vorzubereiten und gemeinsam mit ihnen an 
der Weiterentwicklung zu arbeiten. 
 

 
Ein besonderes Highlight für die 
Mannschaft war die Unterstützung durch 
die Sponsoren. Dank “Brillen Berghaus” 
konnten die Spieler in einem neuen 
Trikotsatz auflaufen, und die Firma 
“Bremer” spendierte einheitliche 
Trainingsjacken. 
 
Ein großes Dankeschön gilt den Sponsoren 
für diese großzügige Unterstützung. 
 

 
 
Auch die Eltern, Großeltern und andere 
Familienmitglieder tragen maßgeblich zum 
Erfolg der Mannschaft bei. 
 
Sie unterstützen das Team bei jedem Spiel 
tatkräftig vom Spielfeldrand aus, wofür das 
Trainerteam, Matthias und Jupp, sich 
herzlich bedanken möchte. 
 
Euer Trainerteam 
Matthias und Jupp 
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U 15 Junioren der JSG SV/SGE 
Bedburg-Hau 

 
Für die Saison 2024/25 hat sich die 
Jugendspielgemeinschaft der SV und der 
SGE dazu entschieden in den C- Junioren 
die Einteilung der beiden Mannschaften 
nach Jahrgängen vorzunehmen. So sind wir 
dann mit 15 Jugendlichen aus dem Jahrgang 
2010 in die Saison in der Kreisklasse 1 
gestartet. 
Die Trainingsabende Dienstag in Hasselt 
und Donnerstag in Hau finden zeitgleich 
mit der U14 statt. Spieler und Trainer 
bleiben damit in Kontakt und die Teams 
können untereinander aushelfen. 
Unser erstes Spiel haben wir im FVN-Pokal 
gegen den Ligakonkurrenten und dortigen 
Favoriten JSG 
Wissel/Kalkar/Appeldorn/VyMa leider mit 
3:0 verloren. 
Den Ligastart konnten wir hingegen 
erfolgreich mit einem 3:0 gegen Twisteden 
meistern. 
 
Der sportliche Verlauf ist bisher ein stetiges 
Auf und Ab, so dass wir aktuell mit 9 
Punkten aus 7 Spielen im Mittelfeld der 
Tabelle stehen. Siege habe wir gegen 
Winnekendonk du Broekhuysen geholt, 
Niederlagen gab es gegen Straelen 2, TSV 
WaWa, Walbeck und Weeze. 
 
 
 

Wir haben bisher in dieser Saison leider 
immer wieder mit Verletzungen und 
Ausfällen zu kämpfen, sodass wir häufig 
nur mit elf Spielern zu den Spielen antreten 
konnten. Aber schwierige Situationen kann 
das Team gut meistern: Im letzten Spiel 
gegen Weeze sind wir mit 11 Spielern 
angetreten. Nach 10 Minuten musste unser 
Kapitän verletzungsbedingt vom Feld (Gute 
Besserung Julius) und nach 20 Minuten 
lagen wir scheinbar aussichtlos 0:4 zurück. 
Das Team hat nicht aufgegeben und sich bis 
zur Halbzeit auf ein 3:4 herangekämpft und 
in der zweiten Halbzeit haben Latte und ein 
wenige Pech noch einen Punktgewinn 
verhindert. 
60 Minuten mit einem Mann weniger und 
nicht aufgegeben – nach dem Spiel fühlte 
sich das fast wie ein Sieg an. 
Daraus lässt sich erkennen, dass wir in den 
letzten Wochen und Monaten ein Team 
geworden sind. 
 
Die Jungs kommen mit Spaß zum Training 
und zum Spiel. Mittlerweile haben sich 
zwei weitere Spieler der Mannschaft 
angeschlossen, so dass wir gestärkt in die 
restlichen Partien der Hinrunde starten 
können. 
Wir arbeiten weiter an der fußballerischen 
und taktischen Entwicklung, damit wir mit 
voller Energie in die Rückrunde starten 
können. 
 
Dhani Jahn 

U15 C1 
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Die U14 - wilde Kerle! 
 
Vor Beginn der Saison war gar nicht klar, ob 
es dieses Jahr mit zwei C-Jugend 
Mannschaften funktioniert, hatten wir doch 
nur knapp 30 Spieler für beide 
Mannschaften - aber dank motivierter Jungs 
spielt nun eine U15 in der Kreisklasse 1 und 
die U14 in der Kreisklasse 2. 
 
Mit den U-Mannschaften hat sich eher 
zufällig ergeben, aber es zeigt sich, dass die 
Einteilung nach Alter richtig war. 
 
Nach nur kurzer Vorbereitungsphase, in der 
die Jungs sich auch erstmal kennen lernen 
mussten, sind wir mit der U14 in die Saison 
gestartet - auch mit der Befürchtung, dass 
die wilden Kerle auch mal die „Hucke 
vollkriegen“. 
 
 
 

Nach einem holprigen Start haben sich die 
Jungs, die mit herausragender 
Trainingsbeteiligung glänzen, gesteigert 
und die letzten Spiele die Gegner, die in der 
Tabelle vor unserem Team standen, 
dominiert. 
 
Für die Leistungen belohnte man sich dann 
auch mit dem ersten Saisonsieg bei 
Alemannia Pfalzdorf. Höhepunkt war das 
Spiel Anfang November beim Spitzenreiter 
Materborn 2 - lange führte unser Team 
durch ein Tor von unserem „6er“ Jarne 
Reintjes mit 1:0, letztendlich mussten wir 
uns mit einem 1:1 „begnügen“, allerdings 
fühlte es sich dennoch wie ein Sieg an, da 
wir gegen einen körperlich haushoch 
überlegenen Gegner kämpferisch alles 
gegeben und spielerisch überzeugt haben. 
 
Das Trainerteam mit Dirk Kühne, Marco 
van Beek, Andreas Krämer und Nik 
Verbeeten ist mächtig stolz auf die zuletzt 
gezeigten Leistungen und den Teamspirit, 
den die U14 entwickelt hat. 
 
Allen haben „richtig Bock“ auf eine 
Rückrunde, in der die U14 noch den einen 
oder anderen Platz in der Tabelle klettern 
kann - einfach weiter machen! 
 
 
Marco van Beek 
  

U14 C2 
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B1 Junioren – Saison 2024/25 
Unsere Jungs sind erfolgreich in die neue 
Saison gestartet. Mit einem großen Kader 
von 21 Spielern, der eigentlich zu groß 
erscheint, haben sich dennoch alle Spieler 
dem Mannschaftserfolg verschrieben.  
 
Die Integration der neuen Spieler ist 
reibungslos verlaufen, was maßgeblich zum 
positiven Mannschaftsklima beigetragen 
hat. Nach sieben Spieltagen belegt die 
Mannschaft mit fünf Siegen, einer 
Niederlage und einem Unentschieden den 
dritten Platz in der Tabelle. Mit einem Spiel 
weniger besteht sogar die Chance, auf den 
zweiten Platz vorzurücken. 
 
Die Tordifferenz von 19:8 unterstreicht die 
stabile Abwehrleistung der Mannschaft. 
Allerdings gibt es noch 
Verbesserungspotenzial bei der 
Chancenauswertung, um die Offensivkraft 
weiter zu steigern. 
 
Der bisherige Saisonverlauf zeigt, dass wir 
auf einem guten Weg sind. Unser Ziel, sich 
im oberen Tabellendrittel festzusetzen, zu 
erreichen. Der Zusammenhalt und die 
Motivation innerhalb des Teams lassen auf 
eine erfolgreiche Fortsetzung der Saison 
hoffen. 
 
Das B1 Trainerteam, Christian, Marco und 
Dirk 

 

 

  
 
 

B1 
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Ein Team, ein Ziel 
 
Mit großen Ambitionen ist die A2 - Jugend 
Mannschaft in die neue Kreisklasse-Saison 
gestartet. 
 
Die Vorbereitung lief nicht immer wie 
gewünscht, dennoch konnte das 
Trainerteam um Patrick Börgmann, 
Nicholas Driesen und Frank Ludwig die 
Mannschaft gut auf den Saisonstart 
einstimmen. 
 
Nach einer nervösen 1. Halbzeit im ersten 
Saisonspiel konnte trotzdem ein 6:0 
Heimsieg gegen Twisteden eingefahren 
werden. 
 
Es folgte ein hitziges Spiel gegen Ho./Ha.  
( 5:2 ) und ein absolutes Topspiel gegen 
Kapellen Hamb. 
Hier hat die Mannschaft große Moral 
bewiesen und am Ende durch zwei 
Traumtore verdient drei Punkte gesammelt ( 
3:2 ). 
 
Die Jungs fuhren noch einen sicheren Sieg  
(1:5 gegen Kellen) und ein gerechtes Remis 
(1:1 gegen Wa./ Wa.) ein. 
 
Gegen Wachtendonk Wankum brauchten 
wir personelle Unterstützung unserer B1 
Mannschaft. Ein großes Lob für die 
Leistung der drei Jungs. 
 

 
 
Der Start in die Saison ist mit 13 Punkten 
nach fünf Spielen somit schon mal 
gelungen. 
 
In den nächsten Wochen gilt es diese Form 
zu bestätigen, damit wir alle unserem 
großen Ziel näherkommen. 
 
Leider müssen wir dabei vorerst auf die 
Unterstützung von Henry W. verzichten der 
sich unglücklich verletzt hat. 
 
Wir wünschen ihm alle eine schnelle 
Genesung. 
 
Ein Dank geht an dieser Stelle schon jetzt 
an unsere A1- Jugend Mannschaft. 
 
Das Zusammenspiel und die gegenseitige 
Unterstützung fördern den Zusammenhalt 
und den Team-Gedanken bei allen 
Beteiligten. 
 
 
Nico Driesen 
 
 
 

 
 

A2 
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Nach einer großartigen Saison 2023/24, 
welche mit dem Meistertitel und dem 
Aufstieg in die Grenzlandliga endete, galt 
es zu Beginn dieser Saison viele neue 
Spieler in die Mannschaft zu integrieren 
und Fuß zu fassen in der neuen Liga. Nach 
einer holprigen Vorbereitung mit vielen 
Urlaubern und wenig Zeit der 
fußballerischen Gewöhnung aneinander, 
sowie dem Erlernen eines neuen 
Spielsystems, lag der Fokus klar auf dem 
Klassenerhalt.  
Nach den ersten vier Spielen, die die A1 im 
gewohnt offensiv ausgerichteten 
Pressingspiel absolvierte, erfolgte die 
Ernüchterung auf Platz 11 und einer 
Vielzahl an Gegentoren. Auch wenn man es 
anhand der Tabelle kaum glauben mag, war 
die A1 fußballerisch nicht selten das 
bessere Team über weite Strecken des 
Spiels. Die offensiv ausgerichtete 
Spielweise lud den Gegner aber immer 
wieder zu Kontern ein, welche häufig 
verwertet wurden.  
Somit stellte sich das Team auf die neuen 
Gegebenheiten ein und fungierte weniger 
offensiv als zu Beginn der Saison, mit dem 
Ziel kompakter zu stehen und weniger 
Gegentore zu kassieren.  
Nach nun weiteren drei gespielten Partien 
wurde das erste Spiel gegen den 
Mitkonkurrenten im Abstiegskampf 
Rees/Millingen mit 3:1 gewonnen. 
Das zweite Spiel gegen die DJK Lowick 
wurde mit nur knapp 1:2 verloren, wobei 

die drei Punkte sehr glücklich beim Gegner 
blieben. Das dritte Spiel nach der 
Umstellung auf ein defensiveres 
Spielsystem wurde gegen die A-Jugend des 
1.FC Kleve bestritten, welche als Mitfavorit 
für den Aufstieg gelten.  
Hier zeigte unsere A1 dass sie zurecht in der 
Grenzlandliga Fußball spielen. Obwohl das 
Spiel mit 0:2 verloren ging, hatte Kleve 
unseren Jungs in Halbzeit eins taktisch 
wenig entgegenzusetzen. In Halbzeit zwei 
erhöhte Kleve den Druck, konnte aber 
kaum nennenswerte Raumgewinne 
verzeichnen.  
Durch einen Sonntagsschuss aus 20 Meter 
sowie einer starken Einzelleistung eines 
Klever Akteurs, ging das Spiel dann jedoch 
an die Klever.  
Schaut man sich aber die Entwicklung an, 
ist das Glas bei unserer A1 eher halb voll als 
halb leer. Seit Umstellung auf eine 
defensivere Spielweise, kassiert die A1 
deutlich weniger Gegentore und holte ihren 
ersten Sieg.  
Weiter so Jungs! Wir freuen uns über die 
Entwicklung und die zuletzt gezeigten 
Leistungen. 
 
 
 
Daniel Kramer 

A1 
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J19:  Fynn Lange „16“ Mathis van Keuk 
„16“  Pia Zweerings „17“ Vibeke Arntz „16“ 
J15: Felte Arntz „14“ Liane Trenkenschuh 
„14“ Maximilian Zweerings „13“ Theo 
Hetterscheidt 
J13: Anna-Lena Nellessen „12“ Jaime 
Siedlaczek “11” Ronja Lenders 
 
Vereinsmeisterschaften 01.11.2024 – 
Erstmalig konnte die J19 ihr können in der 
Erwachsenen-Klasse unter Beweis stellen. 
Junior Champion Singles: Fynn Lange 
 Champion Singles: Fynn Lange 
Junior Champion Doubles: Liane 
Trenkenschuh & Jasper Siedlaczek 
 
2024/25 freuen sich die Jugendlichen & 
Kinder über ausgiebiges System-, 
Balleimer-, Multiball-training Altersklassen 
übergreifend. 
Geleitet durch Christian Verhoeven „C-
Lizenz“ Trainer und Thorsten Sattler 
„Assistenz“ Trainer. 
 
Die Erwachsenen freuen sich über ein 
abwechslungsreiches Trainingsprogramm 
bei den Ihnen auch Jugend- und 
Hobbyspieler gegenüberstehen. 
Leider bleibt die Tischtennisabteilung nicht 
vor Krankheits-bedingten Ausfällen 
verschont. Die Nr. 1 der J15 fällt 
Verletzungsbedingt die gesamte 
Wettkampf-Hinrunde aus.  
 

 
Doch dank dem Wohlwollen der Gegner 
und der schnellen und guten 
Kommunikation zwischen Eltern und 
Mannschaftsführern können Spielausfälle 
vermieden werden. 
Wir wünschen gute Besserung, hoffen auf 
schnelle Genesung und Vollbesetzung zur 
Wettkampf-Saison 2025. 
 
Die J13 sammelt weiter erste 
Spielerfahrungen  
J15 sucht weiterhin Anschluss in der 
obersten Bezirksliga J19 kämpft um die 
Qualifikation für den Aufstieg 
 
„Merry Christmas!“ Kegeln bei der 
Weihnachtsfeier. 
 
Abschlussfeier im Garten der Familie 
Zweerings. 
 
Trainer gesucht!?  
Der SV Bedburg-Hau freut sich auf seine 
6 neuen Assistenztrainer/innen aus den 
Reihen der Tischtennis Jugend. 
 
Dinner for club? 
„Schnitzel bitte!“ Tischtennis zu Besuch bei 
Pizzeria Verona. 
 
„Mir ist heiß“ 3 oder 4 Kugeln im Eiscafé. 
 
 
 

Tischtennisjugend 
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„Rundlauf!“ 
Beim ersten Bedburg-Hau Gemeindefest ist 
SV-Bedburg-Hau Tischtennis und 
Volleyball stark vertreten. 
„Manche glauben, der Rundlauf läuft 
immer noch.“  
 
Der SV Bedburg-Hau Tischtennis ist stolz 
auf seine engagierte Jugend. 
Das Geheimnis? 
Eigenverantwortung und Teamgeist. 
 

Wir sagen Danke! 
 

Danke Pia Zweerings: 
Mannschaftsführerin, Sozial Media 
Tischtennis, Vertreterin unserer weiblichen 
Mitglieder 
 
Danke Eltern:  
Elterntaxi, Motivatoren, Unterstützer, Fans 
 
Danke SV Bedburg-Hau 
 
Danke RuhrpoTTsport 
 
Danke Sportbedarf Kleve Stefan Klümpen 
 
Danke Stuppix Fotografie 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
Christian Verhoeven 
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Volleyballabteilung 

Mit viel Motivation und klaren Zielen in 
die neue Volleyballsaison 

In die neue Saison 2024/25 starteten 15 
Volleyball-Mannschaften für die SV 
Bedburg-Hau. Es kämpfen fünf 
Seniorenmannschaften, sechs Jugendteams 
und vier Hobbymannschaften um die 
meisten Punkte und besten Platzierungen.  

Die Damen I und die Herren I schlagen in 
der Landesliga auf. Die Damen II tritt 
erneut in der Bezirksliga an. Die neu 
gemeldete Herren II spielt ihre erste Saison 
in der Bezirksliga und auch die Damen III 
geht erstmalig auf Punktejagd in der 
Bezirksklasse. 

Die Volleyballabteilung wächst und 
zahlreiche Trainingsanfragen sind in den 
vergangenen Monaten eingegangen. Jung 
und Alt werden in die bereits bestehenden 
Mannschaften integriert und neue 
Trainingsgruppen wurden gebildet - sofern 
es möglich war. Leider fehlen Trainerinnen 
und Trainer, sodass bereits eine Warteliste 
geführt werden muss, um insbesondere die 
jüngeren Volleyballfans in geeignete 
Trainingsgruppen unterzubringen. 

 

 

 

 Damen I – Alles auf Anfang 

Nach einem Jahr Verbandsliga war erstmal 
Schluss für die Damen I der SV Bedburg-
Hau. Die Enttäuschung über den Abstieg 
wich unmittelbar dem Willen den erneuten 
Aufstieg zu schaffen. Alle Spielerinnen 
sind Trainerin Petra Stockhorst erhalten ge-
blieben und der Kader wurde im Training 
bereits früh in der Saisonvorbereitung mit 
Spielerinnen der Damen II verstärkt. Die 
jungen Spielerinnen integrierten sich gut in 
den bestehenden Kader, sodass an 
Spieltagen mehr Spielerinnen zur 
Verfügung stehen und ein flexibleres Spiel 
möglich ist. Das Projekt Wiederaufstieg 
startete mit einem knappen 3:2 Sieg und 
einer überraschenden 3:1 Niederlage 
holprig. Nach zwei deutlichen 3:0 Siegen ist 
das Team nun in Fahrt gekommen und 
belegt aktuell den 4. Tabellenplatz. Die 
nächsten Spiele gegen Werth und Osterfeld 
werden richtungsweisend sein. 

 

Volleyball 
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Damen II – Neustart in der Bezirksliga 

Die Damen II geht nach einem gelungenen 
Klassenerhalt erneut in der Bezirksliga auf 
Punktejagd. Der Kader veränderte sich 
durch den Abgang von drei Spielerinnen, 
sodass nun jüngere Spielerinnen die 
Verantwortung auf dem Feld übernehmen 
müssen. In den ersten drei Ligaspielen 
musste sich das Team von den beiden 
Trainerinnen Katha Pohl und Nadine 
Golibrzuch geschlagen geben, aber die 
Mannschaft erkämpfte sich jüngst ihren 
ersten Sieg und befindet sich derzeit auf 
dem 6. Tabellenplatz. Hier ist definitiv mit 
einer Steigerung und weiteren Siegen zu 
rechnen. 

Damen III – erste Ligaerfahrung 
bei den Senioren 

Die Damen III spielt ihre erste Saison im 
Seniorenspielbetrieb in der Bezirksklasse.  
Eine Herausforderung ist dabei, sich mit 
dem in der Saisonvorbereitung fleißig 
geübtem Läufersystem einzuspielen. Das 
Ziel für die jungen Damen der Jahrgänge 
2010-2012 ist so viel Spielpraxis wie möglich 
zu sammeln. Trainerin Eva van den Bosch 
hat einen ehrgeizigen Kader und kann von 
Spieltag zu Spieltag große Fortschritte 
erkennen, sodass der erste Sieg bald 
erwartet werden kann. Der erste Punkt 
konnte bereits im Spiel gegen den 
Kempener TV eingefahren werden. Dies 
bedeutet für die Damen III den aktuell 7. 
Platz. 

Herren I – Klares Ziel Klassenerhalt 

 

Die neue Herren I spielt nach dem Aufstieg 
der Herren II in der vergangenen Saison 
und dem Abstieg und Auflösung der 
Kleverlandvolleys (Spielgemeinschaft mit 
dem VBC Goch) in der Landesliga. Der 
Meister Kader von Trainer Lars Matenaar 
wird durch einige ehemalige Spieler der 
Kleverlandvolleys ergänzt. Das Team 
musste sich in den ersten Spieltagen erst 
einspielen und sich an das schnellere und 
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technisch fortgeschrittenere Spiel in der 
neuen Liga gewöhnen. Nach zunächst drei 
Niederlagen konnte nun der erste Sieg 
verbucht werden. Dies motiviert auch die 
nächsten Spiele ambitioniert anzugehen 
und weitere wichtige Punkte zu sammeln, 
damit das Saisonziel Klassenerhalt 
frühzeitig erreicht werden kann. 

Herren II – Spielpraxis, 
Spielpraxis, Spielpraxis 

Die Herren II startet parallel zum 
Jugendspielbetrieb erstmalig auch bei den 
Senioren. Die erste Saison im 
Erwachsenenbereich soll dem jungen Team 
viel Spielerfahrung bringen und das neu 
erlernte Läufersystem festigen. Nach ersten 
deutlichen Niederlagen gegen 
Mannschaften mit älteren und erfahrenen 
Spielern werden die Satzergebnisse schon 
deutlich knapper. Der erste Satzgewinn ist 
somit nur noch eine Frage der Zeit. Trainer 
Christian Holzing und Trainerin Petra 
Stockhorst sind zuversichtlich, dass ihre 
junge und homogene Mannschaft viel 
Spielpraxis sammeln und sich im Laufe der 
Saison gut weiterentwickeln wird. Derzeit 
belegt die Herren II in der Bezirksklasse 
den 8. Platz.  

Das Team tritt in gleicher Besetzung unter 
der Leitung von Max Holzing als 
männliche U18 in der Jugend-Bezirksliga an 
und hat dort den 4. Tabellenplatz inne. 

U18w – Qualifikation zur 
Westdeutschen Meisterschaft möglich 

 

Das Team der weiblichen U18 setzt sich 
zusammen aus talentierten Spielerinnen der 
Damen II und Damen III. Einige 
Spielerinnen mit Erfahrung im 
Jugendspielbetrieb entschieden sich vor 
Saisonbeginn gegen einen Einsatz in Team 
der U18. Die Mannschaft geht in dieser 
Saison in der Jugend-Oberliga an den Start - 
eine enorme Herausforderung. Das 
Trainerteam Laura Kühn und Hanna 
Ripkens hatte kein ambitioniertes 
Saisonziel ausgegeben und setzt auf das 
Sammeln von Spielpraxis. 

Doch die Mannschaft überraschte direkt am 
ersten Spieltag mit einem 2:0 Sieg über TV 
Sevelen und auch die knappe 1:2 Niederlage 
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gegen TSV Weeze war als Erfolg zu 
bezeichnen. Mit zwei Siegen und zwei 
Niederlagen steht die neu aufgestellte 
Mannschaft auf dem 3. Tabellenplatz, der 
die Teilnahme zur Qualifikationsrunde an 
den Westdeutschen Meisterschaften 
berechtigt. 

U16w – höheres Niveau bringt viel Spaß 

Die weibliche U16, die sich aus dem Kader 
der Damen III zusammensetzt, geht eben-
falls in der Jugend-Oberliga an den Start. 
Nach der Meisterschaft der U14 im letzten 
Jahr war es an der Zeit die Mädchen vor 
größere Aufgaben zu stellen. 
Für Trainerin Eva van den Bosch stehen 
weite Fahrten nach Leverkusen, Dormagen 
und 
Düsseldorf auf dem Programm. Das Team 
konnte bisher nur einen Sieg einfahren, 
jedoch machen allen Spielerinnen die 
anspruchsvolleren Spiele auf höherem 
Niveau Spaß. 

 

 

 

U16m – endlich auf das große 
Volleyballfeld 

 

Die männliche U16 setzt sich aus vielen 
Spielern zusammen, die letzte Saison noch 
auf dem Kleinfeld mit nur vier Spielern 
gespielt haben. Der Kader wurde aufgrund 
einiger Zugänge von Trainerin Petra 
Stockhorst und Trainer Christian Holzing 
neu zusammengestellt und erprobt sich nun 
mit einem neuem Spielsystem auf dem 
bisher unbekannten großen Volleyballfeld.  
Die Mannschaft befindet sich aktuell in der 
Jugend-Bezirksliga auf dem 2. 
Tabellenplatz. Zwei Siege und eine knappe 
Niederlage können sich in der noch jungen 
Saison sehen lassen. Die gute Platzierung 
liegt unter anderem daran, dass die jungen 
Spieler immer besser lernen, sich noch mehr 
auf das Spiel zu fokussieren. 
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U14m - Qualifikation für die Westdeutsche 
Meisterschaft zu Hause? 

 

Das von Petra Stockhorst und Christian 
Holzing betreute Team spielt in dieser 
Saison in der Jugend-Oberliga. Das Team 
ist mit zwei Siegen und zwei Niederlagen 
im Soll. Aktuell belegt die Mannschaft den 
4. Tabellenplatz, der die Teilnahme zur 
Qualifikationsrunde an den Westdeutschen 
Meisterschaften mit sich bringt.  Nach dem 
letzten Spieltag am 08.12.2024 wird sich 
zeigen, ob die Leistung der jungen Spieler 
gereicht hat und die weiten Fahrten zu den 
Auswärtsspielen nach Essen belohnt 
werden. Die Qualifikation, die am 
18.01.2025 gespielt wird, soll nach 
hoffentlich erfolgreicher Bewerbung in der 
eigenen Halle ausgerichtet werden. 

 

 

 

 

 

 

U13 Mixed - guter Start für die ganz Kleinen 

 

 

 

 

 

 

Die jüngsten Volleyballerinnen und 
Volleyballer bilden das Team der U13, die 
als Mixed Mannschaft in ihre erste Saison 
gehen. In dem Alter spielen die 
Volleyballneulinge noch drei gegen drei auf 
einer Spielfeldgröße von 6x6m. Nach dem 
ersten Spieltag steht das Team der 
Trainerinnen Esther und Carolin Janhsen 
mit einem 2:0 Erfolg über das Mixed Team 
des TSV Weeze auf dem 1. Tabellenplatz.  

Die beiden Trainerinnen, unterstützt von 
Laura Kühn, geben sich montags beim 
Training viel Mühe den Mädchen und 
Jungen die Grundkenntnisse des 
Volleyballspiels zu vermitteln und diese 
auf die bevorstehenden Spiele 
vorzubereiten 
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Aller Anfang ist schwer 

Eva van den Bosch und Sven Dube sind in 
der Jugendabteilung verantwortlich für die 
Anfängerinnen und Anfänger aus 
unterschiedlichen Jahrgängen. Bedingt 
durch die vielen Anfragen müssen die 
Kinder und Jugendlichen, die zurecht den 
schönen Sport Volleyball erlernen wollen, 
adäquat in bestehende Trainingsgruppen 
eingebunden werden. Dies stellt für alle 
Trainerinnen und Trainer eine große 
Herausforderung dar.  

In dieser Trainingsgruppe erlernen die 
Kinder und Jugendlichen die wesentlichen 
Grundtechniken und -kenntnisse der 
Sportart. Sie können erste Volleyball-Luft 
schnuppern und feststellen, ob der Funke 
überspringt und die Freude am Volleyball-
sport bleibt.  

Auf diese Weise konnten schon einige 
talentierte Kinder in altersgerechte 
Trainingsgruppen übergeben werden. 

Beachvolleyball-Saison wieder erfolgreich 

Auch in diesem Sommer wurden wieder 
insgesamt zehn Beachturniere auf der 
schönen Beachanlage erfolgreich 
durchgeführt. Die Turniere sind in unserer 
Region sehr beliebt und werden gut 
besucht.  

Dieses Jahr fand zum ersten Mal ein 
vereinsinternes Jugendturnier mit zwölf 
Teams auf der Anlage statt. 

 

Die Beachhütte bekam einen neuen 
Anstrich und sieht somit wieder aus wie 
neu. Der Bereich unter der Außendusche 
wurde Dank Klaus und Jelle Keldenich nun 
gepflastert und wird sowohl als Abkühlung 
als auch zum Entfernen des Sandes 
dankend genutzt.  

Aktuell wurde die Anlage winterfest 
gemacht und befindet sich jetzt bis April im 
Winterschlaf, bevor sie wieder mit 
vereinten Kräften für die neue Beachsaison 
vorbereitet wird.  

Der Trainingskalender der 
Volleyballabteilung sieht wöchentlich 
etliche Trainings-Stunden in der Sporthalle 
am Berufskolleg „Weißes Tor“ und in der 
„Dietmar-Müller-Sporthalle“ für alle 
Altersgruppen vor. 

Aktuelle Infos zum Volleyball in der 
SV Bedburg-Hau gibt es in den 
einschlägigen sozialen Medien, z. B. 
Instagram, sowie auf der Homepage 
www.sv-b.de. 

 

Petra Stockhorst 
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Volleyball-Hobbyteams mit 
Meisterschaft und viel Spaß im 

Jubiläumsjahr 

Von den vier Hobby-Mannschaften, die für 
unsere SV Bedburg-Hau in den Kreisligen 
2023/24 unterwegs waren, konnte die 

Mixed I ungeschlagen die Meisterschaft in 
der Kreisliga A erreichen und wurde so 
erneut Kreismeister! Die übrigen Teams 
belegten ordentliche Plätze. In der neuen 
Saison 2024/25, der 50. Saison mit Teams der 
SV Bedburg-Hau im Spielbetrieb des 
Westdeutschen Volleyball-Verbandes und 
des Volleyballkreises Kleve, sind wir wieder 
mit vier Hobby-Mannschaften dabei. 

 

 Weil die Volleyball-Hobbyteams in der 
Ausgabe I/2024 dieser 
Vereinsmitteilungen leider 
unterschlagen wurden, sei hier kurz 
nachgeholt, dass unsere Mixed I und die 
Damen beim Kreistag des 
Volleyballkreises Kleve im April 2024 
durch den Präsidenten des 
Westdeutschen Volleyball-Verbandes, 
Hubert Martens, und den Vorsitzenden 

des Volleyballkreises, Peter Herbe, für 
die Meisterschaft der Saison 2022/23 
ausgezeichnet wurden. Für die Damen 
war es die 6. Meisterschaft in Folge. 
„Wege nicht nur erfolgreich zu 
beschreiten, sondern auch ins Ziel zu 
bringen, ist seit Jahren unsere Devise, die 
wir wieder umgesetzt haben“, so die 
strahlenden Preisträger im 
Pressegespräch.  

 Gut zwei Wochen später hatte unsere 
Mixed I in der Kreisliga A eine „englische 
Woche“ zu bestreiten. Am Mittwoch ging 
es zu Hause gegen den Kevelaerer SV. 
Mit 25:23, 25:16 und 22:25 wurde ein 
ungefährdeter 2:1-Sieg eingefahren, der 
rein rechnerisch schon die 
Kreismeisterschaft bedeutete. Nach einer 
nur kurzen Rekonvaleszenz musste unser 
Team am Donnerstag schon wieder beim 
TSV Wachtendonk/Wankum ran. Mit 
imposanten Sätzen von 25:19 und 25:17 
zur 2:0-Führung und einem 22:25 zum 2:1-

Volleyball-Hobby 
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Endstand für unser Team war die Saison 
2023/24 dann perfekt. Ungeschlagen 
wurde unsere Mixed I mit 16 Punkten 
und 21:3 Sätzen bei 590:436 Bällen 
Kreismeister und ist damit nach dem 
Gewinn 2022/23 zum 2. Mal in Folge 
Titelträger. 

  In der neuen Saison 2024/25 wurde 
bisher erst ein Spiel absolviert; 
Aufsteiger Emmericher TV wurde klar 
mit 3:0 besiegt.  

 Die Mixed II erlebte in der Kreisliga C 
der Saison 2023/24 alle Höhen und 
Tiefen, die es in einer Saison nur geben 
kann. Mit je einem Sieg gegen den TV 
Aldekerk und einer Niederlage beim SV 
Vynen-Marienbaum gelang der 
Saisonstart holprig, auch weil dank eines 
stetig wachsenden Kaders zwar immer 
mehr Spielerinnen und Spieler, aber auch 
immer wieder andere SVB-
Konstellationen auf dem Feld standen. 
Nach weiteren Siegen im gefestigten 
SVB-Team über TSV 
Wachtendonk/Wankum II, TV Aldekerk 
und SV Vynen-Marienbaum ging der 
Blick verstohlen auf die Tabelle, wo zu 
entdecken war, dass die Mitbewerber 
sich gegenseitig dermaßen die Punkte 
abgenommen hatten, dass ein 
abschließender Erfolg über TSV 
Wachtendonk/Wankum II die 
Meisterschaft und den Aufstieg bedeuten 
könnte. Dieser Plan ging mit einer 
desaströsen 0:3-Pleite so sehr in die Hose, 
dass weder Meisterschaft noch Aufstieg - 
auch nicht per Relegation - greifbar 
blieben. Schlimmer noch, die 
Konkurrenz trennte sich parallel so doof, 
dass unser SVB-Team auf den 
Relegationsplatz gegen den Abstieg 
rutschte. Das Abstiegsgespenst konnte 
dadurch vertrieben werden, dass der 

potenzielle Gegner vom SV Thomasstadt 
Kempen in der neuen Saison nicht mehr 
im Volleyballkreis Kleve spielt - SVB II 
hat Dusel gehabt.  

In der zum Redaktionsschluss dieser 
Ausgabe der Vereinsmitteilungen noch 
jungen Saison 2024/25 hatte unser Team 
erst ein Spiel zu bestreiten. Beim SV 
Vynen-Marienbaum gab es eine 0:3-
Niederlage, die darauf hindeutet, dass 
noch viel Luft nach oben ist.  

 Unsere Hobby-Damen haben in ihrer 
Kreisliga A der Saison 2023/24 über einen 
durchwachsenen Verlauf der Vorrunde 
als Tabellen-Dritte die Finalrunde der 
oberen vier Teams erreicht. Über den 2:1-
Halbfinalerfolg (13:25, 25:16, 25:15) 
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unserer Damen gegen SV Union Wetten 
II hinaus, gab es ein sehenswertes Finale 
gegen den TSV Weeze, das allerdings mit 
0:3 (14:25, 19:25, 13:25) verloren wurde. 
Dieses Mal eben „nur“ Vizemeister… 
Die neue Saison 2024/25 führte die 
Hobby-Damen gleich wieder gegen den 
TSV Weeze; erneut galt es, eine 0:3-
Schlappe zu quittieren. Im zweiten 
Saisonspiel bei der SG Geldern/Veert 
gab es dagegen einen 3:0-Erfolg. Ziel ist, 
zunächst die Finalrunde zu erreichen.  

 Unsere Hobby-Herren haben in ihrer 
Kreisliga A der Saison 2023/24 über einen 
durchwachsenen Verlauf der Vorrunde 
ebenfalls als Tabellen-Dritte die 
Finalrunde der oberen vier Teams 
erreicht. Über einen 2:1-Erfolg (25:14, 
25:14, 23:25) im Halbfinale gegen GSV 
Moers Lionpride zog unser Team in das 
Finale ein. Hier gab es gegen GSV Moers 
eine 1:2-Niederlage (15:25, 18:25, 28:26), 
die auch hier die Vizemeisterschaft in der 
Kreisliga A bedeutete. 

Die neue Saison 2024/25 eröffneten 
unsere Jungs mit einem 3:0-Sieg beim SV 
Viktoria Winnekendonk. Auch hier ist 
Zwischenziel, die Finalrunde zu 
erreichen.  

 Im Mai 2024 ging es für die 
Hobbyvolleyballteams wieder auf große 
Mannschaftsfahrt. Hindeloopen hieß in 
diesem Jahr das Ziel; im schmucken 
niederländischen Städtchen am 
Ijsselmeer gab es ein tolles Wochenende.  

 Im Juni 2024, haben die Hobby-
Volleyballerinnen und -Volleyballer den 
Saisonabschluss 2023/24 mit einer 
zünftigen Gartenparty gefeiert- und 
dabei auch über die neue Saison 2024/25 
nachgedacht.  

 Am 29. Juni 2024 jährte sich zum 50. Mal 
die Anmeldung unserer SV Bedburg-Hau 
zum Westdeutschen Volleyball-Verband 
e. V. Dieser schöne runde Geburtstag 
wurde in erlesenem Kreis mit vielen 
Ehemaligen gebührend gefeiert.  

 Jetzt laufen die Vorbereitungen für die 
Nikolausweihnachtsjahresabschlussfeier 
der Hobby-Volleyballerinnen und -
Volleyballer, die in diesem Jahr mit 
Kegeln & Essen & Nikolaus im „Haus 
Scheidtweiler“ stattfindet. 

 Wer Interesse am Hobby-Volleyball hat, 
ist beim Training (auch ohne 
Voranmeldung) mittwochs 20 bis 22 Uhr 
in der Dietmar-Müller-Sporthalle 
jederzeit willkommen. Das Angebot ist 
für alle (m/w/d) jeden Alters offen. 
Grundkenntnisse in der Technik und 
Taktik des faszinierenden Ballsports sind 
erforderlich, Ligaerfahrung nicht 
unbedingt. 

 

 

 

Michael Janßen 
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Einbruchschutz

    mobile Sicherheit  Schlüsseldienst 

Schlösser

Dorfstraße 2 47533 Kleve
Tel. 02821-4008400 info@sicherheitstechnik-tripp.de

• 
• 

Sonstiges

 

 

Sicherheitstechnik 

& Schlüsseldienst
Der Schlüsseldienst aus der Schwanenstadt

• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 

Notöffnungen
Nachschlüssel aller Art
Tresorschlüssel
Autoschlüssel (codiert)

Fahrradschlüssel
Oldtimerschlüssel
Landmaschinenschlüssel
Motorradschlüssel
Möbelschlüssel
Buntbartschlüssel
Fanschlüssel
Schlüsselanhänger /-ringe

• 
• 

• 

• 
• 
• 
• 
• 

Profilzylinder aller Art
Schliessanlagen

  m. Schlüssel
Schliessanlagen 

  elektronisch
Zuhalte Schlösser
Buntbartschlösser
PZ-Schlösser
Panikschlösser
Möbelschlösser

• 

• 

• 
• 
• 
• 
• 
• 
• 

Alarmanlagen 
  (auch kabellos)

Alarmanlagen
  (VDS anerkannt)

Videoüberwachung
Zusatzsicherungen
Elektronik
Zutrittskontrolle
Türöffner
digitale Türspione
mechanischer

  Einbruchschutz 
  für Tür und Fenster

• 
• 
• 
• 
• 

Fahrradschlösser
Fahrradhelme
Pfefferspray
CS-Gas
Elektro-Shock

    Brandschutz
• 
• 
• 

Rauchmelder
Löschspray
Brandmeldeanlage

  (VDS anerkannt)

• 
• 
• 
• 
• 
• 

Beschläge
Tresore
Geldkassetten
Vorhangschlösser
Briefkästen
Schlüsselboxen

Lieferung
Montage
Wartung

Projektierung
Reparatur
Beratung
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Volleyball 
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Das Kinderturnen findet immer mittwochs 
von 15:30 Uhr bis 16:30 Uhr 
(3-Jährige bis Vorschulkinder) und von 
16:30 Uhr bis 17:30 Uhr 
(Vorschulkinder bis einschl. Erstklässler) 
statt. 
In beiden Gruppen sind ca. 25 Kinder. 
 
Wir beginnen jede Turnstunde in unserem 
Kreis, in welchem die Kinder sich kurz 
vorstellen und wir unsere Regeln 
wiederholen. 
 
Danach wärmen wir uns auf und dann 
gehen wir gemeinsam mit den Kindern 
unseren aufgebauten Parcours durch oder 
wir spielen Spiele. 
 
Am beliebtesten sind Fangspiele, bei denen 
sich die Kinder richtig austoben können. 
 
Gerne können Sie Mittwochs unverbindlich 
unserer Dietmar-Müller-Sporthalle 
vorbeischauen und sich selber mal ein Bild 
von dem „wilden Treiben“ machen. 
 
Ein Besuch lohnt sich - für Jung und Alt. 

 
 

 
 

 

Kinderturnen 
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Im Seniorenbereich der SV Bedburg-Hau 
sind wir seit Jahren jeweils montags als 
Männerturngruppe in der Dietmar-Müller-
Sporthalle aktiv. 
 
Wir, die Männerturngruppe, treffen uns 
jeden Montag von 20:15 Uhr bis 21:30 Uhr in 
der mittleren Einheit der Sporthalle. 
 
Ebenso die Damenturngruppe ist montags 
in der Sporthalle. 
Von 19:30 Uhr an wird hier an der Fitness 
gearbeitet. 
 
Mit René Barz haben wir einen sehr guten 
und engagierten Turntrainer an Bord, der 
uns gut betreut und dabei noch unseren 
Ehrgeiz weckt.  
 
Turnen im Alter ist aus vielen Gründen eine 
hervorragende Wahl für die Gesundheit 
und das Wohlbefinden. Hier sind einige der 
wichtigsten Vorteile: 
 
1. Verbesserung der Beweglichkeit: 
Regelmäßiges Turnen hilft, die Flexibilität 
zu erhalten und zu verbessern. Das ist 
besonders wichtig, um alltägliche 
Bewegungen wie Bücken, Strecken oder 
Treppensteigen leichter zu bewältigen. 
 
 
 

2. Stärkung der Muskulatur: Durch gezielte 
Übungen werden die Muskeln gestärkt, was 
die Körperhaltung verbessert und das 
Risiko von Stürzen verringert. Starke 
Muskeln unterstützen die Gelenke und 
helfen, Verletzungen vorzubeugen. 
 
3. Gleichgewicht und Koordination: Turnen 
fördert das Gleichgewicht und die 
Koordination, was im Alter besonders 
wichtig ist, um Stürze zu vermeiden. 
Übungen, die das Gleichgewicht trainieren, 
können helfen, sicherer im Alltag zu 
agieren. 
 
4. Kardiovaskuläre Gesundheit: Bewegung 
stärkt das Herz-Kreislauf-System. 
Regelmäßiges Turnen kann den Blutdruck 
senken, die Durchblutung verbessern und 
das Risiko von Herzkrankheiten verringern. 
 
5. Mentale Gesundheit: Körperliche 
Aktivität hat positive Auswirkungen auf die 
Stimmung und kann helfen, Stress und 
Angst abzubauen. Turnen fördert die 
Ausschüttung von Endorphinen, den 
sogenannten Glückshormonen, und kann 
somit das allgemeine Wohlbefinden 
steigern. 
 
 
 
 

Turnen für 
Frauen und Männer 
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6. Soziale Interaktion: Turnen in Gruppen 
oder Kursen bietet die Möglichkeit, neue 
Bekanntschaften zu schließen und soziale 
Kontakte zu pflegen. Gemeinsame 
Aktivitäten fördern den Austausch und die 
Gemeinschaft. 
 
7. Selbstbewusstsein und Lebensqualität: 
Durch das Erlernen neuer Fähigkeiten und 
das Erreichen von persönlichen Zielen beim 
Turnen kann das Selbstbewusstsein 
gestärkt werden. Dies trägt zu einer höheren 
Lebensqualität und einem aktiveren 
Lebensstil bei. 
 
8. Prävention von Krankheiten: 
Regelmäßige Bewegung kann helfen, 
chronischen Erkrankungen wie Diabetes, 
Arthritis oder Osteoporose vorzubeugen 
oder deren Symptome zu lindern. 
 
Insgesamt ist Turnen im Alter eine 
wunderbare Möglichkeit, aktiv zu bleiben, 
die Gesundheit zu fördern und das Leben in 
vollen Zügen zu genießen! 
 
Wer Interesse hat sich das mal anzuschauen, 
der ist herzlich willkommen in unserer 
Dietmar-Müller-Sporthalle 
vorbeizuschauen. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
Ansprechpartner: 
Walter Ooster 
Tel.: 02821/47929 
E-Mail: Held-Ooster@t-online.de 
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Vereinsanschrift: 
SV 1923/27 e. V. Bedburg-Hau 
Antoniterstraße 62, 47551 Bedburg-Hau 
Internet: www.sv-b.de 
 
Ehrenvorsitzender 
Dieter Hufschmidt 
Tel.: 02821/4303 
E-Mail: dieag-hufschmidt@web.de 
 
G E S C H Ä F T S F Ü H R E N D E R 
V O R S T A N D 
Vorsitzender 
Sascha Wilmsen 
Tel.: 0171/4127239 
E-Mail: sascha.wilmsen@sv-b.de 
 
Hauptgeschäftsführer 
Svetislav Stefanovic 
Mob.: 0152/54976158 
E-Mail: svetislav.stefanovic@sv-b.de 
 
Stellv. Geschäftsführer 
Jens Siedlaczek 
E-Mail: jens.siedlaczek@sv-b.de 
 
Hauptkassierer 
Christoph Möllers 
Mob.: 0176/83161910 
E-Mail: christoph.moellers@sv-b.de 
 
Jugendleiter 
Dhani Jahn 
Mob.: 0170/4992510 
E-Mail: dhani.jahn@sv-b.de 
 
Sozialwart 
(bitte an den Hauptkassierer 
Christoph Möllers wenden) 
 
 

 
J U G E N D V O R S T A N D 
Jugendleiter 
Dhani Jahn 
Mob.: 0170/4992510 
E-Mail: jugend@sv-b.de 
 
Stellv. Jugendleiterin 
Anja Siebers 
E-Mail: siebi82@t-online.de 
 
Jugendgeschäftsführerin 
Petra Stockhorst 
Tel.: 02821/9701277 
E-Mail: petra.daute@web.de 
 
Jugendkassierer 
Christoph Möllers 
Mob.: 0176/83161910 
E-Mail: christoph.moellers@sv-b.de 
 
J U G E N D A B T E I L U N G 
Jugendobmann Fußball 
Jochen Verrieth 
Mob.: 0151/56144187 
E-Mail: verrieht@online.de 
 
Stellv. Jugendobmann Fußball 
Stefan Daams 
E-Mail: stefan.daams@sv-b.de 
 
Kinderturnen-Kontakt 
E-Mail: kinderturnen@sv-b.de 
 
Volleyballjugendwartin 
Petra Stockhorst 
Tel.: 02821/9701277 
E-Mail: petra.daute@web.de 
 
Tischtennisjugendobmann 
Christian Verhoeven 
Mob.: 0160/92210443 

Vorstand und Abteilungen 
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E-Mail: Christian.Verhoeven@sv-b.de 
Kontaktdaten Trainer Jugendfußballmannschaften: 
 

Trainer A1: Daniel Kramer – 0151 70859418 
 

Trainer A2: Nicholas Driesen – 0172 4766460 
 

Trainer B1: Marco van Keuk – 0159 02646945 
 

Trainer B2: Mitchel van Zummeren – 0157 54439527 
 

Trainer C1: Robin Neuy – 0157 32537959 
 

Trainer C2: Dirk Kühne – 0151-70158537 
 

Trainer D1: Lars Bouwmann – 0177 3467829 
 

Trainer D2: Sascha Dahmen – 0176 46007867 
 

Trainer D3: Josef Gossen – 01732316877 
 

Trainer D4: Joel Gierhold – 0179 1496243 
 

Trainer E1: Achim Pastoors – 0152 28806347 
 

Trainer E2: Winfried van der Grinten – 0160 91077831 
 

Trainer F1: Jens Willimzig – 0157 71339018 
 

Trainer F2: Daniel Janßen – 015253744436 
 

Trainerin Bambini: Jule Siebers – 0157 3676616 
 
 
S E N I O R E N A B T E I L U N G 
 
Fußball: 
Geschäftsführung Fußballabteilung 
Sascha Wilmsen 
Tel.: 02821/973270 
E-Mail: sascha.wilmsen@sv-b.de 
 
Josef Gossen 
E-Mail: josef.gossen@sv-b.de 
 
 
 
Trainer 1. Mannschaft 
Sascha Lousee 
Olrik Weber 
 
Trainer 2. Mannschaft 
Marcel Miesen 
Dominik Mengel 
 

 
Alte Herren: 
Obmann Alte Herren 
Stefan Daams 
E-Mail: stefan.daams@sv-b.de 
 
Volleyball: 
Volleyballabteilungsleiterin 
Melina Petrachi 
E-Mail: melina.petrachi@sv-b.de 
 
Turnen: 
Mamafitness 
mamafitness@sv-b.de 
 
Ansprechpartner Männerturnen 
Walter Ooster 
Tel.: 02821/47929 
E-Mail: Held-Ooster@t-online.de 
 
Tischtennisobmann 
Dirk Lenders 
E-Mail: dirklenders@online.de 
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Senkrecht:      Waagerecht: 
1. Eine Anlage hinter dem Naturrasen   2. Befindet sich an der Wand zum Zugang zur Platzanlage 
2. Die ersten beiden Buchstaben unseres Vereinsnamens 3. Wie heißt unser Fußballverband 
4. Der Nachname unserer Vollballdamen-Trainerin  5. Benötigt man beim Turnen 
7. Der Vorname unseres Ehrenvorsitzenden   6. Befindet sich neben dem Bambiniplatz 
9. Rundes, oranges Gemüse, beliebt im Herbst (mit Ü) 8. Wie heißt der Tischtennisobmann mit Vornamen 
10. Wie heißt unser Maskottchen    12. Etwas, das man zum Schreiben benutzt  
11. Welchen Namen trägt unsere Sporthalle   16. Möbelstück zum Schlafen  
12. Möbelstück zum Sitzen     17. Straßenname unserer Sportanlage 
13. Kleines rundes Gefäß für Tee oder Kaffee.   19. Trennt zwei Felder beim Volleyball 
14. Vorname von Riepe     21. Auf welcher Straße wohnt unser Ehrenvorsitzender 
15. Vorname des ersten Vorsitzenden 
18. Wie heißt unser Bürgermeister mit Vornamen 
20. Gibt es zweimal auf jedem Fußballfeld 
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Nächste Ausgabe im 2. Quartal 2025 
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